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КХЛ как организация 
 

КХЛ сформировала составы команд на Матч звезд-2020 (Р-Спорт) 
Континентальная хоккейная лига (КХЛ) сформировала составы команд 
дивизионов на Матч звезд-2020, который пройдет в Москве 18-19 января, 
сообщается на официальном сайте КХЛ. 

перейти к статье  

Тройка "Медуза" и хоккеисты из 11 стран - на звездной неделе в Москве 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
КХЛ объявила финальные составы на ФОНБЕТ Матч Звезд. Конечно, до января 
что-то еще может измениться. Но уже сейчас сборные дивизионов выглядят 
феерически. 

перейти к статье 

Виталий Прохоров: для Матча звезд КХЛ на Красной площади маловато 
места для зрителей (ТАСС) 
Ближайший Матч звезд пройдет 19 января в Москве на "ВТБ-Арене". 

перейти к статье 

КХЛ изменила дату проведения матча между московским "Динамо" и 
"Трактором" (Чемпионат.com) 
Континентальная хоккейная лига изменила дату проведения матча регулярного 
чемпионата между московским "Динамо" и "Трактором", информирует пресс-
служба организации. Также было изменено время начала матча регулярного 
чемпионата лиги между "Ак Барсом" и "Локомотивом", который состоится 28 
декабря. 

перейти к статье 

Зак Митчелл: "В КХЛ высокий уровень, много мастеровитых игроков. 
Наслаждаюсь таким хоккеем" (Sports.ru) 
Нападающий "Нефтехимика" Зак Митчелл ответил на вопросы об игре в КХЛ. 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

Комментатор Шестаков объяснил, почему защитник СКА может уехать в 
НХЛ (Спорт день за днем (sportsdaily.ru)) 
Хоккейный комментатор Андрей Шестаков, работающий на матчах СКА, 
объяснил прогресс защитника команды Артема Зуба, а также назвал причины, 
по которым Зуб может переехать в НХЛ. 

перейти к статье 

"Ак Барс" не вывез ретро-матч с "Нефтехимиком" и подарил сопернику 
двойные премиальные (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Казанцы еще не отошли от Давоса. 



 

 

перейти к статье 

"Салават Юлаев" без ряда лидеров проиграл "Амбри-Пиотта" на старте 
Кубка Шпенглера (Sport24.ru) 
"Салават Юлаев" в стартовом матче старейшего европейского турнира "Кубок 
Шпенглера" проиграл швейцарской команде "Амбри-Пиотта". 

перейти к статье 

Пелино: счастлив, что у "Локомотива" есть Ткачев. Он будет одним из 
ключевых игроков (Чемпионат.com) 
Старший тренер "Локомотива" Майкл Пелино прокомментировал итоги матча с 
"Йокеритом". 

перейти к статье 

Обзор дня: МЧМ: Швеция и Финляндия опаснее США и Канады (Спорт 
экспресс (sport-express.ru)) 
Обзор дня Алексея Шевченко.  

перейти к статье 

Трансферы клубов 
  

Какие трансферы могут произойти в КХЛ в сезоне-2019/20 
(Чемпионат.com) 
Кручинин может покинуть "Трактор", а Пулккинена ждут в "Авангарде" и 
московском "Динамо". 

перейти к статье 

"Авангард" подписал новый контракт с Максимом Чудиновым 
(Чемпионат.com) 
Хоккейный клуб "Авангард" подписал новый контракт с защитником Максимом 
Чудиновым информирует агентство Winners в "Инстаграме". Как сообщается, 
действие нового соглашения заканчивается в 2022 году. 

перейти к статье 

Покка продлил контракт с "Авангардом" до 2022 года (Р-Спорт) 
Финский защитник Вилле Покка подписал новый контракт с омским "Авангардом", 
сообщается на сайте КХЛ. 

перейти к статье 

Нападающий Илья Крикунов продолжит карьеру в "Салавате" 
(Чемпионат.com) 
Нападающий Илья Крикунов стал игроком "Салавата Юлаева", информирует 
пресс-служба Континентальной хоккейной лиги. Контракт рассчитан до конца 
сезона. 

перейти к статье 

Минское "Динамо" подтвердило расставание с защитником Майоне 
(Чемпионат.com) 
Минское "Динамо" приняло решение не заключать полноценный контракт с 
защитником Мэтью Майоне сообщает пресс-служба белорусского клуба. 

перейти к статье 

 



 

 

Федеральная власть в контексте хоккейной тематики 
 

Виталий Прохоров: играть с Путиным в хоккей в одной команде всегда 
почетно и интересно (ТАСС) 
По словам олимпийского чемпиона, президент всегда полностью отдается игре. 

перейти к статье 

Молодежная сборная России по хоккею 
 

Молодежку подвел 17-летний вратарь. Что будет делать дальше 
Хабибулин? (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Похоже, в следующем матче Аскарова заменит Мифтахов. 

перейти к статье 

МЧМ: Щелчок по носу от чехов - это даже хорошо. Все еще впереди (Спорт 
экспресс (sport-express.ru)) 
Россия проиграла Чехии в стартовом матче. Подвела дисциплина. 

перейти к статье 

Российская молодежка открыла ЧМ сумасшедшим матчем с чехами. 
Наших раздавили безумные трибуны (Sport24.ru) 
Хозяева турнира устроили "Красной машине" настоящий ад.  

перейти к статье 

"Против Канады агрессивнее сыграем на пятачке". Брагин - о поражении 
от чехов, следующем матче на МЧМ и слухах об отставке (Матч ТВ 
(matchtv.ru)) 
После стартового поражения от чехов на молодежном чемпионате мира "Матч 
ТВ" поговорил с главным тренером сборной России Валерием Брагиным.  

перейти к статье 

Александр Пашков: "Перед Канадой обязаны убрать дешевые удаления и 
усилить вратарскую позицию" (Russia-hockey.ru) 
О первом матче сборной России (3:4 с Чехией) на молодежном первенстве мира 
- олимпийский чемпион, советский вратарь и тренер, для Russia-Hockey.ru.  

перейти к статье 

В погоне за золотом. Молодежная сборная России по хоккею стартует на 
ЧМ в Чехии (ТАСС) 
Сборные России, Канады, США и Швеции имеют примерно равные возможности 
на победу. 

перейти к статье 

Россия - один из фаворитов МЧМ впервые за долгое время. У нас топ-
состав, но будет сложно (Sports.ru/tribuna) 
Сегодня стартует самый рок-н-ролльный, самый эмоциональный и невероятно 
искренний хоккей турнир - молодежный чемпионат мира. 

перейти к статье 

У русской молодежки одно золото МЧМ за 15 лет. Это странно, но мы 
верим в нее больше всех (Sports.ru/tribuna) 
Для широкой аудитории наша молодежная сборная по хоккею - самое светлое 
пятно во всем русском спорте.  



 

 

перейти к статье 

"В стартовом матче будет непросто. Против наших и трибуны, и эмоции, и 
арбитры". 5 вопросов эксперту перед молодежным чемпионатом мира 
(Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Двукратный олимпийский чемпион Борис Майоров - о молодежной сборной 
России, которая в четверг стартует на МЧМ-2020.  

перейти к статье 

Другие Лиги 
 

Узбекский "Хумо" стал новым клубом-партнером "Сибири" в ВХЛ 
(Чемпионат.com) 
Узбекский "Хумо" стал новым клубом-партнером "Сибири" в Высшей хоккейной 
лиге, информирует пресс-служба новосибирского клуба. "Хумо" и "Сибирь" 
заключили договор о сотрудничестве. 

перейти к статье 

Разное 
 

Помогая, дарить радость. Илья Сорокин у юных пациентов Института 
педиатрии (Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
26 декабря Илья Сорокин побывал в гостях у юных пациентов кардиологического 
отделения Научно-исследовательского клинического института педиатрии 
имени академика Ю.Е. Вельтищева. Голкипер ЦСКА и сборной России накануне 
Нового года не мог приехать с пустыми руками.  

перейти к статье 

"Трактор" представил специальный комплект формы ко дню рождения 
клуба (Чемпионат.com) 
Челябинский "Трактор" представил специальный комплект формы ко дню 
рождения клуба. Подопечные Владимира Юрзинова-младшего завтра, 27 
декабря, сыграют в новой форме с московским "Спартаком". 

перейти к статье 

На капитана команды КХЛ подали жалобу в прокуратуру за 
дискриминацию по половому признаку (Sport24.ru) 
Глава совета по правам человека Башкирии Владимир Барабаш заявил, что 
направил в прокуратуру обращение с просьбой дать правовую оценку словам 
капитана хоккейного клуба "Салават Юлаев" Григория Панина на предмет 
состава в них правонарушения, связанного с дискриминацией по половому 
признаку. 

перейти к статье 

Бывший хоккеист клубов НХЛ и КХЛ стал тренером российских 
фигуристов (Sport24.ru) 
Российские фигуристы Евгения Тарасова и Владимир Морозов, выступающие в 
парном катании, работают с хоккеистом Райаном Веске. 

перейти к статье 

 

 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

КХЛ сформировала составы команд на Матч звезд-2020 (Р-Спорт, Москва, 
26 декабря 2019) 
Континентальная хоккейная лига (КХЛ) сформировала составы команд 
дивизионов на Матч звезд-2020, который пройдет в Москве 18-19 января, 
сообщается на официальном сайте КХЛ. 
Как отмечается, правление лиги определилось с выбором игроков, которых она 
имеет право добавить в состав каждой из команд после завершения голосования 
болельщиков и выбора представителей СМИ. В составы команд добавлено по 
четыре игрока. 
Окончательные составы команд будут сформированы после Кубка вызова 
Молодежной хоккейной лиги (МХЛ), который пройдет 12 января. Тогда в число 
участников Матча звезд войдут четыре лучших игрока Кубка вызова. На данный 
момент составы команд Матча звезд выглядят так: 
Дивизион Боброва  
вратари - Юлиус Гудачек ("Спартак", выбор болельщиков), Александр Самонов 
(СКА, выбор СМИ); 
защитники - Юусо Хиетанен ("Динамо" Москва, выбор болельщиков), Микко 
Лехтонен ("Йокерит", выбор СМИ), Яков Рылов ("Спартак", выбор КХЛ); 
нападающие - Вадим Шипачев ("Динамо" Москва, выбор болельщиков), Дмитрий 
Яшкин ("Динамо" Москва, выбор СМИ), Лаурис Дарзиньш ("Динамо" Рига, выбор 
КХЛ), Даниил Вовченко ("Северсталь", выбор КХЛ), Владимир Ткачев (СКА, 
выбор КХЛ); 
Дивизион Тарасова  
вратари - Илья Коновалов ("Локомотив", выбор болельщиков), Илья Сорокин 
(ЦСКА, выбор СМИ); 
защитники - Илья Шинкевич ("Витязь", выбор болельщиков), Чарлз Геноуэй 
("Торпедо", выбор СМИ), Мэт Робинсон (ЦСКА, выбор КХЛ); 
нападающие - Вячеслав Грецкий ("Динамо" Минск, выбор болельщиков), Кирилл 
Капризов (ЦСКА, выбор СМИ), Стефан Да Коста ("Локомотив", выбор КХЛ), 
Александр Семин ("Витязь", выбор КХЛ), Мальте Стремвалль ("Сочи", выбор 
КХЛ); 
Дивизион Харламова  
вратари - Тимур Билялов ("Ак Барс", выбор болельщиков), Якуб Коварж 
("Автомобилист", выбор СМИ); 
защитники - Кристиан Хенкель ("Ак Барс", выбор болельщиков), Юрки Йокипакка 
("Сибирь", выбор СМИ), Ник Бэйлен ("Трактор", выбор КХЛ); 
нападающие - Найджел Доус ("Автомобилист", выбор болельщиков), Сергей 
Мозякин ("Металлург", выбор СМИ), Данис Зарипов ("Ак Барс", выбор КХЛ), 
Павел Порядин ("Нефтехимик", выбор КХЛ), Павел Дацюк ("Автомобилист", 
выбор КХЛ); 
Дивизион Чернышева  
вратари - Юха Метсола ("Салават Юлаев", выбор болельщиков), Игорь Бобков 
("Авангард", выбор СМИ); 
защитники - Вячеслав Войнов ("Авангард", выбор болельщиков), Даррен Диц 
("Барыс", выбор СМИ), Адам Альмквист ("Адмирал", выбор КХЛ); 
нападающие - Кирилл Семенов ("Авангард", выбор болельщиков), Никита 
Сошников ("Салават Юлаев", выбор СМИ), Брэндон Ип ("Куньлунь Ред Стар", 



 

 

выбор КХЛ), Гинек Зогорна ("Амур", выбор КХЛ), Линус Умарк ("Салават Юлаев", 
выбор КХЛ).  

https://rsport.ria.ru/20191226/1562865092.html 

Похожие сообщения (44): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 26 декабря 2019 

• Интерфакс, Москва, 26 декабря 2019 

• Спорт день за днем (sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 26 декабря 2019 

• Sports.ru, Москва, 26 декабря 2019 

• Советский спорт, Москва, 26 декабря 2019 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 26 декабря 2019 

• Sportbox.ru, Москва, 26 декабря 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 26 декабря 2019 

• Чемпионат.com, Москва, 26 декабря 2019 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 26 декабря 2019 

К заголовкам сообщений 

Тройка "Медуза" и хоккеисты из 11 стран - на звездной неделе в Москве 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 26 декабря 2019) 
КХЛ объявила финальные составы на ФОНБЕТ Матч Звезд. Конечно, до января 
что-то еще может измениться. Но уже сейчас сборные дивизионов выглядят 
феерически. 
Посмотрим на дивизион Боброва. Кто-то говорил, что СКА доминирует в лиге? 
Но из Санкт-Петербурга приглашены только двое - вратарь Александр Самонов 
и форвард Владимир Ткаче в, который Эдуардович. При этом московское 
"Динамо" представлено тремя бойцами. Мы никуда не уйдем от Вадима 
Шипачева и Дмитрия Яшкина. Они - как наши Сцилла и Харибда. Ну и защитник 
Юусо Хиетанен достоин, заслужил. Его вообще болельщики выбрали.  
Как и вратаря "Спартака" Юлиуса Гудачека, который будет устраивать 
представления. Вообще есть "Гуда-шоу", а есть "Куда-шоу" - мы все держим этот 
заголовок в уме до тех пор, пока Алексей Кудашов не покажет что-то 
выдающееся. Он будет тренером сборной дивизиона Боброва. Может, время 
этого заголовка настанет в январе?  
Микко Лехтонен, Яков Рылов, Лаурис Дарзиньш, Даниил Вовченко - все они 
достойны и по-своему интересны. Но посмотрите на дивизион Тарасова. Кстати, 
партнер лиги "Atributika&Club" изготовила подарки для журналистов - хоккейные 
свитера с символикой матча. У меня спросили: "Какую фамилию ты хочешь 
нанести на спину? Какой номер?" Я сразу ответил: "Хочу Gretzky 99 сзади, а 
спереди - эмблема минского "Динамо". Потому что считаю этот свитер 
уникальным". Тут ведь столько историй переплелось! Гретцки #99 - в точности 
так, до каждой буквы и цифры, пишется фамилия Уэйна Гретцки, одного из самых 
любимых хоккеистов в истории человечества. Минск напоминает о корнях 
Великого, а все вместе - это форвард "Динамо" Вячеслав Грецкий, скромный 
парень из Гродно в честь которого устроила флэш-моб целая страна. Обещаю, 
что в этом джерси буду ходить весь звездный уик-энд. Я прям фанат этой 
истории.  
Кстати, Юнас Энрот покинул "Динамо", и в звездном ростере его заменил 
вратарь "Локомотива" Илья Коновалов. Достойнейший выбор! Его напарник - 
Илья Сорокин, а еще из ЦСКА прибудут Мэт Робинсон и Кирилл Капризов. Илья 
Шинкевич, Чарлз Геноуэй, Стефан Да Коста, Мальте Стремвалль делают эту 
сборную воистину интернациональной. И я бы еще обратил внимание на 
Александра Семина. Ему скоро 36 лет, он делал два дубля в золотых финалах 
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чемпионата мира. Но не припомню, чтобы Семин хоть раз участвовал в Матче 
Звезд - что в Америке, что в России. Да что там, вы в раздевалке "Витязя" после 
игры никогда не обнаружите Семина, он в принципе не общается. Но звездный 
матч - тот день, когда сбываются все мечты, и мы услышим, как Александр 
говорит, как звучит тембр его голоса. Главный тренер Игорь Никитин, только не 
отвлекайте Семина в эти минуты - такой шанс бывает раз в тысячелетие!  
Такая же традиция есть и у Сергея Мозякина из дивизиона Харламова, который 
участвовал во всех 12 Матчах Звезд КХЛ. И во время каждого в последние годы 
Мозякин общался с прессой. Это же просто праздник какой-то! И я настаиваю, 
чтобы главный тренер Дмитрий Квартальнов поставил в одно звено Мозякина, 
Павла Дацюка и Даниса Зарипова. За океаном рассказывают легенды о том, как 
Горди Хоу в 51 год участвовал в Матче Звезд. А как вам тройка, которой в сумме 
119 лет? Что ты на это скажешь, Илон Маск?  
И тут нет чего-то того, что можно назвать модным словом "эйджизм". Наоборот, 
мы применим тут слово "восхищение". И споем под гитару, как Олег Митяев: "Как 
здорово, что все мы здесь сегодня собрались". Тройка МДЗ (почти как "Медуза") 
станет фишкой этого звездного праздника. А еще в этой сборной будут 
рекордсмен среди вратарей Т имур Билялов, Павел Порядин и боевые 
иностранцы - Якуб Коварж, Юркки Йокипакка, Кристиан Хенкель, Ник Бэйлен, 
Найджел Доус. Восхитительная компания!  
Но еще есть дивизион Чернышева, который в прошлом году выиграл Матч Звезд. 
Помните, как вратарь Игорь Бобков под гавайскую гитару пел что-то итальянское 
в раздевалке? Он снова приглашен, и не только за свой талант певца. Еще от 
"Авангарда" будут Вячеслав Войнов, Кирилл Семенов и главный тренер Боб 
Хартли, который испытывает величайшее наслаждение на таких праздниках 
души.  
Никита Сошников - открытие этого сезона КХЛ. А как вам армия иностранцев? 
Юха Метсола, Даррен Диц, Адам Альмквист, Брэндон Ип, Линус Умарк, а еще 
Гинек Зогорна. Здорово, великолепно. Я произвел калькуляцию и выяснил: 
четыре сборные, по 10 человек, в сумме - 40, по два вратаря, три защитника, 
пять нападающих. 18 россиян, по четыре финна и белоруса, по три чеха, шведа, 
по два канадца, казаха, коими мы считаем севроамериканцев Доуса и Дица, по 
одному словаку, латышу, китайцу и французу. Всего - 11 стран. И это делает 
ФОНБЕТ Матч Звезд КХЛ воистину международным фестивалем.  

https://www.khl.ru/news/2019/12/26/463527.html 

К заголовкам сообщений 

Виталий Прохоров: для Матча звезд КХЛ на Красной площади маловато 
места для зрителей (ТАСС, Москва, 26 декабря 2019) 
Ближайший Матч звезд пройдет 19 января в Москве на "ВТБ-Арене" 
Проводить Матч звезд Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) на Красной 
площади престижно, но может быть маловато места для зрителей. Такое мнение 
высказал вице-президент КХЛ, отвечающий за взаимодействие с Молодежной 
хоккейной лигой (МХЛ) и совершенствование лифтов для молодых игроков по 
вертикали ДЮСШ-МХЛ-Высшая хоккейная лига-КХЛ, олимпийский чемпион 
Виталий Прохоров. 
Каток на Красной площади, организованный торговым домом ГУМ, открылся в 
этом году в конце ноября и будет действовать до 1 марта 2020 года. Его площадь 
составляет около 3 тыс. кв. м, а пропускная способность - порядка 5 тыс. 
посетителей в день, одновременно на льду могут кататься 450 человек. Первый 
и пока единственный раз Матч звезд проводился на Красно площади во время 

https://www.khl.ru/news/2019/12/26/463527.html


 

 

первого сезона лиги 10 января 2009 года. В среду команда Ночной хоккейной 
лиги, в составе которой выступали президент РФ Владимир Путин, Прохоров, а 
также министр обороны РФ Сергей Шойгу и легенды отечественного хоккея 
Павел Буре, Валерий Каменский и Сергей Федоров, на катке на Красной площади 
обыграла со счетом 8:5 команду, за которую играли, в частности, губернатор 
Московской области Андрей Воробьев, губернатор Тульской области Алексей 
Дюмин, бизнесмены Геннадий Тимченко, Владимир Потанин и Роман Ротенберг, 
музыкант Игорь Бутман. 
"Весь вопрос в трибунах, нельзя сделать большое количество мест. Для КХЛ 
матч здесь престижен, но мест маловато, плюс, видимо, нужно какое-то особое 
разрешение", - сказал Прохоров. 
Традиционно на открытом воздухе проводятся матчи Высшей хоккейной лиги 
(ВХЛ) под названием "Русская классика". "Матч в рамках ВХЛ, мне кажется, ниже 
рангом, чтобы проводить там соревнования", - подчеркнул он. 
Ближайший Матч звезд КХЛ пройдет 19 января в Москве на "ВТБ-Арене".  

https://tass.ru/sport/7428559 

К заголовкам сообщений 

КХЛ изменила дату проведения матча между московским "Динамо" и 
"Трактором" (Чемпионат.com, Москва, 26 декабря 2019) 
Континентальная хоккейная лига изменила дату проведения матча регулярного 
чемпионата между московским "Динамо" и "Трактором", информирует пресс-
служба организации. Также было изменено время начала матча регулярного 
чемпионата лиги между "Ак Барсом" и "Локомотивом", который состоится 28 
декабря. 
"В связи с занятостью "ВТБ Арены" и по согласованию участвующих команд лига 
переносит матч регулярного чемпионата № 679 между московским "Динамо" и 
"Трактором" с 13 февраля на 25 февраля 2020 года. 
Кроме этого в связи с тем, что 28 декабря 2019 года будет считаться рабочим 
днем в Республике Татарстан, время начала матча № 493 "Ак Барс" - 
"Локомотив" изменено с 17:00 на 19:30", - сказано в официальном заявлении 
КХЛ.  

https://www.championat.com/hockey/news-3933575-khl-izmenila-datu-provedenija-
matcha-mezhdu-moskovskim-dinamo-i-traktorom.html 

Похожие сообщения (3): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 26 декабря 2019 

• Sports.ru, Москва, 26 декабря 2019 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 26 декабря 2019 

К заголовкам сообщений 

Зак Митчелл: "В КХЛ высокий уровень, много мастеровитых игроков. 
Наслаждаюсь таким хоккеем" (Sports.ru, Москва, 26 декабря 2019) 
Нападающий "Нефтехимика" Зак Митчелл ответил на вопросы об игре в КХЛ. 
- Вы несколько месяцев выступаете в КХЛ. Как вам лига?  
- В КХЛ высокий уровень, много мастеровитых игроков. Стиль игры сильно 
отличается от североамериканского, но я наслаждаюсь таким хоккеем и рад, что 
выступаю здесь. 
- И чем отличается стиль игры?  
- Мастерства немного меньше, а игроки часто передерживают шайбу и стараются 
больше разыгрывать. И за океаном хоккей более силовой. 
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- Почему вы подписали контракт именно с "Нефтехимиком"?  
- Я просто хотел получать много игрового времени, и благодарен тому, что 
"Нефтехимик" сделал мне предложение. 
Поэтому стараюсь показывать свою лучшую игру и хочу помочь команде выйти в 
плей-офф. 
- Что-то о клубе, о Нижнекамске до этого вы знали?  
- Честно говоря, совсем ничего. Просто клуб сделал предложение, и контрактные 
условия меня устроили. Повторюсь, для меня главное было - это играть много, - 
сказал Митчелл.  

https://www.sports.ru/hockey/1081732201.html 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

Комментатор Шестаков объяснил, почему защитник СКА может уехать в 
НХЛ (Спорт день за днем (sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 26 декабря 
2019) 
Хоккейный комментатор Андрей Шестаков, работающий на матчах СКА, 
объяснил прогресс защитника команды Артема Зуба, а также назвал причины, 
по которым Зуб может переехать в НХЛ. В матче против "Барыса" Зуб оформил 
хет-трик. Сейчас 24-летний Зуб - второй бомбардир СКА. Вчерашний хет-трик 
Зуба - шестой среди защитников в истории десяти сезонов КХЛ. 
- Во-первых, браво селекционной службе СКА, которая в свое время в "Амуре" 
его разглядела, увидела в нем будущую звезду, - цитирует Шестакова 
"Петербургский Дневник". - И он очень долго не мог забить свою первую шайбу, 
и вот неожиданно у него проявился такой универсализм. Ведь он не только 
лучший бомбардир среди защитников, но он в лидерах лиги по показателю 
полезности. То есть Зуб и забивает, и в защите свои функции отрабатывает 
очень качественно. У него большое будущее, абсолютно уверен, что с такими 
показателями его очень скоро "утащат" в НХЛ, - сказал Шестаков. 
Зуб перешел в СКА в сезоне 2016-17, и в первый сезон в петербургской команде 
завоевал Кубок Гагарина. Такж Зуб - победитель Олимпиады в Пхенчхане и 
обладатель бронзовых медалей двух чемпионатов мира (2017, 2019). Его 
контракт с питерским клубом истекает в конце этого сезона.  

https://www.sportsdaily.ru/news/kommentator-shestakov-obyasnil-pochemu-
zashhitnik-ska-mozhet-uexat-v-nxl 

К заголовкам сообщений 

"Ак Барс" не вывез ретро-матч с "Нефтехимиком" и подарил сопернику 
двойные премиальные (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), 
Казань, 26 декабря 2019) 
Казанцы еще не отошли от Давоса. 
"Ак Барс" уступил "Нефтехимику" в последнем татарстанском дерби в нынешнем 
регулярном чемпионате. Встреча в Нижнекамске закончилась в серии буллитов 
со счетом 2:1. 
В четырех матчах между командами "Ак Барс" взял пять очков, одержав две 
победы в основное время, а "Нефтехимик" - четыре.  
ДЕРБИ В СТИЛЕ 2000-Х  
Последнее татарстанское дерби в регулярном чемпионате Нижнекамск решил 
провести в стиле ретро.  

https://www.sports.ru/hockey/1081732201.html
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Клуб устроил активности в антураже 90-2000-х, пригласил рок-группу, которая в 
перерывах исполняла хиты тех времен. Игру посетил мэр Нижнекамска Айдар 
Метшин вместе со своим китайским коллегой из города Мэйшань Ло Цзямином. 
Делегация из Поднебесной придала дополнительный статус матчу. 
Специально к дерби, которое стало 45-м в КХЛ, нижнекамский клуб подготовил 
синюю ретро-форму - в таких джерси команда играла в начале 2000-х. Чтобы 
записать промо к матчу, даже нашли вишневую "девятку". На лед ее выгнал 
защитник Виталий Атюшов, у которого, правда, в 2000-м была "восьмерка", но 
для художественного замысла это не так важно. Во время съемок Атюшов так 
вжился в образ, что решил использовать солнечные очки, найденные в машине. 
Прошлый ретро-матч "Нефтехимик" играл в красной форме, в которой команды 
выступала в 90-е. Синюю форму ввел в 2001 году пришедший в клуб Владимир 
Голубович. До этого "Нефтехимик" использовал те же цвета флага Татарстана, 
что и "Ак Барс". Команды еще и поэтому называли то младший и старший брат, 
то отец и сын, что нисколько не отражало реальность и дух соперничества между 
клубами. Чтобы "Нефтехимик" не считали филиалом "Ак Барса", и был проведен 
ребрендинг в сторону главенствующего синего цвета. При Голубовиче 
нижнекамцы стали выигрывать в Казани, чего раньше не было.  
ЗА ПОБЕДУ НАД "АК БАРСОМ" В НИЖНЕКАМСКЕ ДВОЙНЫЕ ПРЕМИАЛЬНЫЕ  
Татарстанское дерби всегда стояло особняком в Нижнекамске. Игроков 
"Нефтехимика" заряжали не только эмоционально, но и материально. За победу 
над главной командой Татарстана давали и дают двойную премию. Как 
признаются игроки "Ак Барса", у них такого нет - к матчу с "Нефтехимиком" там 
относятся проще. К тому же у казанцев есть еще более принципиальное "зеленое 
дерби" с "Салаватом Юлаевым". Жесткого соперничества на льду не было. 
Нападающий "Ак Барса" Эмиль Галимов, оказавшийся на скамейке хозяев после 
силового приема Ильдара Шиксатдарова, поулыбался вместе с игроками 
"Нефтехимика". В прошлом сезоне Эмиль сам играл за нижнекамский клуб.  
Другой особенностью матчей "Нефтехимика" и "Ак Барса" всегда было то, что на 
игру билеты заканчивались еще за неделю, а в день матча народ судорожно 
искал хоть какую-нибудь проходку. В этот раз, однако, на матче были пустые 
места - немного, но были.  
Клуб в целом не может решить проблему посещаемости. С позапрошлого сезона, 
когда отказались от бесплатных билетов для заводчан, она проявилась особенно 
сильно. В этом сезоне снова вернулись к раздаче билетов и пригласительных на 
не самые популярные команды. Причем предприимчивые люди перепродают их 
перед матчами по символической цене. На улице можно купить за 150-200 
рублей, а если уже зашел в кассы и встал в очередь, то скинут до 100. При этом 
на арене все равно зияют дыры.  
На "Ак Барс" бесплатных билетов не было. Но дело, видимо, не в этом. Матчи 
посреди предновогодней недели традиционно не пользуется бешеной 
популярностью. Из Казани даже не приехала фанка "Ак Барса". В изначальной 
заявке было всего 20 мест на фанатский сектор, но и они оказались пустыми.  
"АК БАРС" НЕ ОТОШЁЛ ОТ ПЕРЕЛЁТА ИЗ ШВЕЙЦАРИИ  
Казанская команда выглядела бледно. "Нефтехимик" хорошо оборонялся, что 
умеет, и игра действительно была равной, как отметили на пресс-конференции 
оба тренера.  
"Поздравляю Славу с победой! - начал Дмитрий Квартальнов. - И его команду". 
Потом последовала долгая пауза, вызвавшая улыбки у журналистов и, в том 
числе, у самого Квартальнова.  
Тренер "Ак Барса" подбирал слова. Его команда на спаде, проиграла пять из 
семи последних матчей и три - подряд. Что тут можно было сказать: команда 



 

 

идет на первом месте в чемпионате, но вопросы по игре преследуют главного 
тренера казанцев.  
"Просто такой период в команде, - объясняет Эмиль Галимов. - Нет такой 
легкости, нужно было выполнять тренерскую установку".  
"Ак Барс" прилетел из Швейцарии в Нижнекамск только в 9 вечера за день до 
матча и, естественно, даже не тренировался. Дорога из Давоса, где казанцы 
играли с "Салаватом", оказалась непростой. С гор нужно было ехать больше трех 
часов на автобусе до Цюриха, и только оттуда лететь на самолете. Весь путь, по 
словам Квартальнова занял девять часов - почти то же, что слетать до 
Владивостока.  
Тренер "Ак Барса" явно был недоволен таким обстоятельством, но не мог 
напрямую критиковать лигу за календарь. "Может быть, вопросы к нам, к лиге, - 
начал он, подбирая слова. - Но знаете, поехать от базы до Давоса, когда игры 
через день... Это девять часов, это как перелететь во Владивосток. И обратно 
так же добираться. Это немножко тяжеловато. "Салават", понятно, - он там 
остался, они закончили играть, но у нас еще матчи в КХЛ. Здесь вроде и 
выходной день, но он же по факту не выходной - ребята были в дороге. Рано 
проснулись... Логистика была такая очень... не очень".  
При этом само нахождение в горах не должно было сильно сказаться на игроках. 
Квартальнов сам три сезона играл в Швейцарии и избавил "Ак Барс" от 
акклиматизации. В самих горах, в Давосе, команда провела лишь около 10 часов. 
Отель, где расположился "Ак Барс", находился внизу, в Цюрихе. Сразу после 
игры игроки на автобусе, несмотря на снегопад и сложную дорогу, спустились с 
гор и заночевали внизу. Но сами долгие переезды, мало времени на сон, а затем 
долгий перелет в Нижнекамск не позволили хорошо восстановиться.  
Совсем недавно команда вернулась из Эмиратов, и такие перелеты и смены 
климата не могут не сказываться на физическом состоянии игроков. Зато эти 
обстоятельство должны закалить "Ак Барс" перед дальневосточным турне, 
которое предстоит в январе. В клубе рады, что оно выпадает не на февраль, 
когда команды проводят подготовку к плей-офф.  
По нашей информации, в следующем сезоне "Ак Барс" уже самому предстоит 
играть в Кубке Шпенглера, что не может радовать тренерский штаб. О 
перспективе участия в Кубке Квартальнов предпочел не говорить. "Давайте 
доиграем этот сезон", - как будто попросил он устало у журналистов.  

http://sport.business-gazeta.ru/article/249638 

К заголовкам сообщений 

"Салават Юлаев" без ряда лидеров проиграл "Амбри-Пиотта" на старте 
Кубка Шпенглера (Sport24.ru, Москва, 26 декабря 2019) 
"Салават Юлаев" в стартовом матче старейшего европейского турнира "Кубок 
Шпенглера" проиграл швейцарской команде "Амбри-Пиотта". 
В воротах "Салавата" играл Андрей Кареев. Ворота "Амбри-Пиотта" защищал 
Даниэль Манцато. В составе чешской команды отличились Роберт Саболич, 
Мэтт Д'Агостини, Марко Мюллер. За "Салават" забил Евгений Лисовец. 
Уфимская команда выступает на турнире без ряда своих лидеров. "Салават" 
играл в финале Кубка Шпенглера, но не смог выиграть турнире. 

https://sport24.ru/news/hockey/2019-12-26-salavat-yulayev-bez-ryada-liderov-
proigral-ambri-piotta-na-starte-kubka-shpenglera 

К заголовкам сообщений 

http://sport.business-gazeta.ru/article/249638
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Пелино: счастлив, что у "Локомотива" есть Ткачев. Он будет одним из 
ключевых игроков (Чемпионат.com, Москва, 26 декабря 2019) 
Старший тренер "Локомотива" Майкл Пелино прокомментировал итоги матча с 
"Йокеритом" (3:4 ОТ). 
"Считаю, что соперник сегодня очень здорово играл и заслужил эту победу. Мне 
не понравилось начало игры. Наверное, это один из худших наших периодов в 
сезоне. Однако мне нравится, что ребята находят в себе силы и борются до 
конца, хотя бы одно очко есть сегодня. Возможно, нам больше нравится играть 
в Хельсинки, а "Йокериту" - у нас. 
Мы прекрасно знаем, что "Йокерит" - хорошая команда. Все игры с ними проходят 
на пределе возможностей. 
В концовке шайба попала в Черепанова, и неизвестно, что было бы, если бы он 
остался после этого в игре. 
Я счастлив, что у нас есть Ткачев. Конечно, ему нужно время для адаптации в 
новом коллективе. Возможно, ему неудобно было на краю, ведь он чистый центр. 
Уверен, что он будет одним из ключевых игроков команды, и позже мы 
определим, куда его поставить", - передает слова Пелино корреспондент 
"Чемпионата" Алексей Земцов.  

https://www.championat.com/hockey/news-3933935-pelino-schastliv-chto-u-
lokomotiva-est-tkachjov-on-budet-odnim-iz-kljuchevyh-igrokov.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 26 декабря 2019 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: МЧМ: Швеция и Финляндия опаснее США и Канады (Спорт 
экспресс (sport-express.ru), Москва, 26 декабря 2019) 
Обзор дня Алексея Шевченко.  
Начало 
В Чехии начинается молодежный чемпионат мира. Всегда с радостью жду этого 
турнира, так как еще ни разу он не подводил. Я посмотрел состав канадской 
сборной на первом турнире, где я работал (он был в Пардубице) и вздрогнул: 
Стэмкос, Таварес... Через два-три года и некоторые нынешние хоккеисты станут 
звездами. Не было такого, чтобы турнир был совсем без имен. Сборная России, 
пожалуй, в идеальном составе, хотя с "Каролиной" бы ничего не случилось, если 
бы они на 11 дней отпустили Андрея Свечникова. Но и без него у нас прекрасный 
состав, отличные вратари, надежная защита, где сейчас главная фигура даже не 
Александр Романов, а Даниил Журавлев. Чтобы исключить нудный хоккей, к 
Валерию Брагину поставили Игоря Ларионова, сразу заявившего, что нашей 
сборной нет смысла сидеть и ждать "в окопах", а надо играть первым номером. 
Интересно, к чему приведет то, когда в команде работают два тренера с разной 
концепцией? 
В стартовом матче против нас выйдет сборная Чехии. Ну да, они выступают 
дома, возможно, будет полный стадион, однако команда совершенно не готова к 
тому, чтобы бороться за награды. Мы должны разбираться с ними уверенно, 
чтобы против Канады и США в группе выйти уже спокойными. Фавориты на 
турнире прежние. Мы, североамериканцы, но самые страшные - шведы и финны. 
Эти страны поставили подготовку качественной молодежи на поток. И если мы 
не станем первыми в группе, то уже в четвертьфинале нам будет непросто. 
Поражение 
 "Авангард" уступил на своей площадке "Трактору", но у команды Боба Хартли 
матчи против слабых команд всегда получаются ужасными, а тут еще и впереди 

https://www.championat.com/hockey/news-3933935-pelino-schastliv-chto-u-lokomotiva-est-tkachjov-on-budet-odnim-iz-kljuchevyh-igrokov.html
https://www.championat.com/hockey/news-3933935-pelino-schastliv-chto-u-lokomotiva-est-tkachjov-on-budet-odnim-iz-kljuchevyh-igrokov.html
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выходные, так что сложности прогнозировались. Но многие хоккеисты должны 
были думать не о праздниках, а чтобы остаться в команде. К сожалению, эти 
люди испытания не выдержали. Свен Андригетто снова провалил матч, 
завершил игру с показателем полезности "минус 2" и я буду очень удивлен, если 
он останется. Входить в плей-офф с таким нападающим будет непросто. Точнее, 
он точно не для Хартли. Будь Боб менее схематичный, давал бы он раскрываться 
людям, то не было бы проблем ни у швейцарца, ни у Сергея Шумакова, который 
уже мечтает об обмене. 
А представьте, что два техничных игрока все-таки уйдут. С кем останется 
команда? Непростая задача у менеджеров клуба. Дебютировали за "Авангард" 
Семен Ручкин и Брэндон Макмиллан. Бывший защитник петербургского "Динамо" 
совсем не разочаровал. Играл надежно и успевал за скоростями. А 
центральному нападающему, начинавшему сезон в Риге, придется весьма 
непросто. Он не лучше других, возможно, не хуже, но я не понимаю, в чем он 
уступает тому же Валентину Пьянову, а российскому игроку ошибок не прощают. 
Скоро-скоро вернется Денис Зернов, но что-то надо делать с крайними.  
Хет-трик 
 Артем Зуб стал шестым защитником в истории КХЛ, отметившийся тремя 
заброшенными шайбами. Но тут дело даже не в голах. Зуб неожиданно стал 
сильнейшим защитником не только питерского клуба, но и страны. В свое время 
я очень удивлялся, что его забрали из "Амура", брали в сборную, но шло время, 
Артем прогрессировал, старался и теперь будет странно, если он не поедет на 
чемпионат мира в Швейцарию, причем, не каким-то седьмым защитником, о чьей 
заявке размышляют, а в первой или второй паре. В КХЛ ему равных нет, да и в 
НХЛ среди российских игроков он вряд ли кому-то уступает. 
Интересно, а если бы Зуб остался в "Амуре", то прогрессировал бы он? Судя по 
характеру, он из трудолюбивых хоккеистов, сейчас бы был главной звездой 
команды, символом клуба. Но у нас такие истории - большая редкость. Теперь 
СКА должен предпринять усилия, чтобы и Артем не уехал за океан. Правда, 
аргументов у них будет немного.  

https://www.sport-express.ru/hockey/world-u20/reviews/v-chehii-startuet-
molodezhnyy-chempionat-mira-avangard-budet-izbavlyatsya-ot-kreativnyh-forvardov-
zaschitnik-ska-artem-zub-sdelal-het-trik-1626211/ 

К заголовкам сообщений 

 
Трансферы клубов 

 
Какие трансферы могут произойти в КХЛ в сезоне-2019/20 
(Чемпионат.com, Москва, 26 декабря 2019) 
Кручинин может покинуть "Трактор", а Пулккинена ждут в "Авангарде" и 
московском "Динамо". 
27 декабря - последний день дозаявочной кампании в КХЛ, после чего сделки 
будут запрещены. Многие переходы уже случились, но некоторые до сих пор в 
стадии переговоров. Рассказываем, какие еще трансферы могут случиться. 
н. Алексей Кручинин - из "Трактора" в "Салават Юлаев" 
Главный тренер уфимцев Николай Цулыгин еще перед матчем с "Ак Барсом" в 
"Давосе" говорил, что команда нуждается в усилении. Прежде всего в линии 
атаки. Так, юлаевцы уже подписали контракт до конца сезона с крайним 
нападающим Ильей Крикуновым, который после ухода из "Сочи" был свободным 
агентом. Но нужен команде из столицы Башкортостана и центральный форвард. 

https://www.sport-express.ru/hockey/world-u20/reviews/v-chehii-startuet-molodezhnyy-chempionat-mira-avangard-budet-izbavlyatsya-ot-kreativnyh-forvardov-zaschitnik-ska-artem-zub-sdelal-het-trik-1626211/
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Им может стать нападающий "Трактора" Алексей Кручинин. Главное теперь - 
сумеют ли договориться обе стороны о сделке. Для Уфы, испытывающей 
проблемы с центрами, этот игрок точно не станет лишним. 
н. Теэму Пулккинен - из "Динамо (Минск) в "Авангард" или "Динамо" (Москва) 
Большой спрос на форварда минского "Динамо" Теэму Пулккинена, который 
здорово себя проявляет в столице Беларуси. Изначально активный интерес к 
финну проявлял "Авангард", но, по нашей информации, сейчас приоритетным 
для Теэму является вариант с московским "Динамо". Финна очень хочет видеть 
в рядах бело-голубых главный тренер москвичей Владимир Крикунов. Напомним, 
что годом ранее динамовцы уже пытались заполучить Пулккинена в свои ряды, 
но сделка сорвалась в самый последний момент - уперлось руководство 
"зубров". После этого сезона Пулккинен продолжит оставаться ограниченно 
свободным агентом, поэтому Минск хочет получить за игрока солидную 
компенсацию. Это логично. 
н. Сергей Шумаков - из "Авангарда" 
Ходят разговоры, что у главного тренера "Авангарда" Боба Хартли и форварда 
Сергея Шумакова есть недопонимание. В этой связи Шумакову могут подыскать 
новый клуб - его уход не станет сенсацией. Кроме того, российский нападающий 
может стать частью сделки по обмену с другой командой. Вариант, кстати, 
хороший. Сергей не легионер, плюс достаточно добротный нападающий. 
Правда, имеющий определенные проблемы с характером. Все мы помним его 
историю с уходом из ЦСКА. 
н. Свен Андригетто - из "Авангарда" в "Динамо" (Минск) 
В случае если "Авангард" и минское "Динамо" все же ударят по рукам и 
договорятся о переходе в омский клуб Теэму Пулккинена, у "ястребов" будет 
семь легионеров в составе. Это явный перебор, поэтому от кого-то в омском 
клубе будут избавляться. Сейчас главный кандидат на уход - швейцарский 
нападающий Свен Андригетто, который может отправиться в минское "Динамо" 
как раз в обмен на Пулккинена. У Минска нет проблемы под названием "лимит", 
так что Свена спокойно трудоустроят. 
н. Андрей Костицын - из "Динамо" (Минск) в "Витязь" или "Нефтехимик" 
Может сменить команду и белорусский нападающий минского "Динамо" Андрей 
Костицын. Правда, в его контракте есть пункт, согласно которому обмен 
Костицына может осуществляться только с его согласия. Но вряд ли Андрей 
будет против, так как его "зубры" точно не попадут в плей-офф, а заканчивать 
сезон досрочно мало кому хочется. Сейчас главными претендентами на Андрея 
называют "Витязь", который после череды обменов со СКА стал выступать хуже, 
а также "Нефтехимик", продолжающий ожесточенную борьбу за попадание в 
восьмерку на Востоке. 
н. Андрей Локтионов - из "Металлурга" в СКА 
Нападающий "Металлурга" Андрей Локтионов, у которого не особо клеится сезон 
на Урале, может пополнить ряды СКА. В Питере давно интересовались Андреем. 
Еще тогда, когда его вызывали в сборную России из "Локомотива". Но в итоге 
Геннадий Величкин устроил Локтионова в "Магнитку". Сейчас же есть вариант, 
что форвард все же отправится в Питер. В этой связи магнитогорцам главное 
получить вместо Локтионова какого-то другого игрока, так как впереди главные 
матчи в борьбе за плей-офф, а нехватка кадров может ощутиться в любой 
момент. Особенно если вспомнить о травмах, которые буквально замучили 
команду Ильи Воробьева в нынешнем сезоне.  

https://www.championat.com/hockey/article-3933549-kakie-transfery-mogut-proizojti-
v-khl-v-sezone-201920.html 
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К заголовкам сообщений 

"Авангард" подписал новый контракт с Максимом Чудиновым 
(Чемпионат.com, Москва, 26 декабря 2019) 
Хоккейный клуб "Авангард" подписал новый контракт с защитником Максимом 
Чудиновым информирует агентство Winners в "Инстаграме". Как сообщается, 
действие нового соглашения заканчивается в 2022 году. 
Напомним, 29-летний Чудинов не играет с 2 октября. Он получил повреждение в 
матче с рижским "Динамо" (7:0). В середине второго периода защитник пошел в 
борьбу у борта с форвардом рижского клуба Оскарсом Батней, в результате 
Чудинов уронил нападающего и тот упал ему на ногу. Чудинов покинул лед в 
сопровождении медицинского персонала и не смог продолжить игру. 
В текущем регулярном чемпионате КХЛ Чудинов успел принять участие в 12 
матчах, записав на свой счет 4 (2+2) балла при показателе полезности "+4".  

https://www.championat.com/hockey/news-3933899-avangard-podpisal-novyj-
kontrakt-s-maksimom-chudinovym.html 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 26 декабря 2019 

К заголовкам сообщений 

Покка продлил контракт с "Авангардом" до 2022 года (Р-Спорт, Москва, 26 
декабря 2019) 
Финский защитник Вилле Покка подписал новый контракт с омским "Авангардом", 
сообщается на сайте КХЛ. 
Новое соглашение с 25-летним хоккеистом рассчитано до 30 апреля 2022 года. 
Предыдущий контракт, который был рассчитан до конца сезона-2019/20, 
расторгнут. 
В нынешнем сезоне Покка набрал 11 очков (1+10) в 41 матче регулярного 
чемпионата.  

https://rsport.ria.ru/20191226/1562904933.html 

К заголовкам сообщений 

Нападающий Илья Крикунов продолжит карьеру в "Салавате" 
(Чемпионат.com, Москва, 26 декабря 2019) 
Нападающий Илья Крикунов стал игроком "Салавата Юлаева", информирует 
пресс-служба Континентальной хоккейной лиги. Контракт рассчитан до конца 
сезона. 
Крикунов выступал за ХК "Сочи" с 2014 по 2017 год, а также в сезоне-2019/20. В 
общей сложности нападающий провел 202 матча за южан, в которых набрал 122 
(45+77) очка при показателе полезности "+15".  
В нынешнем сезоне 35-летний форвард в 25 матчах регулярного чемпионата 
страны забросил три шайбы и отдал шесть результативных передач при 
показателе полезности "-8" и шести минутах штрафного времени. В начале 
ноября "Сочи" расторг контракт с хоккеистом.  
В КХЛ форвард также выступал за "Автомобилист", "Амур", "Торпедо", "Атлант". 
В 505 матчах лиги нападающий набрал 279 (101+178) очков с показателем 
полезности "+22".  

https://www.championat.com/hockey/news-3933421-napadajuschij-ilja-krikunov-
prodolzhit-kareru-v-salavate.html 

Похожие сообщения (2): 
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https://www.championat.com/hockey/news-3933421-napadajuschij-ilja-krikunov-prodolzhit-kareru-v-salavate.html


 

 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 26 декабря 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 26 декабря 2019 

К заголовкам сообщений 

Минское "Динамо" подтвердило расставание с защитником Майоне 
(Чемпионат.com, Москва, 26 декабря 2019) 
Минское "Динамо" приняло решение не заключать полноценный контракт с 
защитником Мэтью Майоне сообщает пресс-служба белорусского клуба. Ранее 
об этом сообщал "Чемпионат". 
С начала сезона Майоне выступал за "Куньлунь Ред Стар", но на фоне низкой 
статистики (три результативные передачи в 16 матчах) контракт с канадцем был 
разорван. 13 декабря минское "Динамо" заключило с 29-летним защитником 
пробный контракт. 
Канадец сыграл за "зубров" три матча, в которых нанес пять бросков по воротам 
и заработал показатель полезности "-1". По итогам просмотра с защитником 
решено не заключать полноценное соглашение. 
Уроженец Торонто выступал в хоккейной лиге Онтарио, но в НХЛ пробиться так 
и не сумел. В итоге Майоне перебрался в Словакию, а затем и в Финляндию. 
После успешного выступления в Финляндии он получил приглашение от клуба 
КХЛ "Динамо" (Рига). В сезоне-2017/18 он в 58 матчах набрал 46 (11+35) очков.  

https://www.championat.com/hockey/news-3933451-minskoe-dinamo-podtverdilo-
rasstavanie-s-zaschitnikom-majone.html 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 26 декабря 2019 

К заголовкам сообщений 

Федеральная власть в контексте хоккейной тематики 
 

Виталий Прохоров: играть с Путиным в хоккей в одной команде всегда 
почетно и интересно (ТАСС, Москва, 26 декабря 2019) 
По словам олимпийского чемпиона, президент всегда полностью отдается игре 
Играть в хоккейной команде вместе с президентом РФ Владимиром Путиным 
всегда почетно и интересно. Такое мнение ТАСС высказал вице-президент 
Континентальной хоккейной лиги, отвечающий за взаимодействие с Молодежной 
хоккейной лигой, олимпийский чемпион Виталий Прохоров. 
В среду команда Ночной хоккейной лиги, в составе которой выступали Путин, 
Прохоров, а также министр обороны РФ Сергей Шойгу и легенды отечественного 
хоккея Павел Буре, Валерий Каменский и Сергей Федоров, на катке на Красной 
площади обыграла команду, за которую играли, в частности, губернатор 
Московской области Андрей Воробьев, губернатор Тульской области Алексей 
Дюмин, бизнесмены Геннадий Тимченко, Владимир Потанин и Роман Ротенберг, 
музыкант Игорь Бутман. Встреча завершилась со счетом 8:5. 
"Играть в команде президента - это всегда почетно и интересно. На льду он 
целеустремленный, всегда на острие атаки, не обращает на внешние факторы 
никакого внимания, весь в игре, отдается ей полностью, - сказал Прохоров. - Как 
он говорит, главным в первые годы [занятий хоккеем] было уверенно держаться 
на льду, а не забрасывать [шайбы]. Потом с каждым годом он прибавлял, у него 
это получается, учитывая, сколько он тренируется, кроме того, он командный 
игрок, но и видны его лидерские качества". 
В перерыве игры Путин и другие участники матча поздравили Прохорова с днем 
рождения, в среду олимпийскому чемпиону исполнилось 53 года. "Не ожидал, 

http://sport.business-gazeta.ru/news/249652
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что меня так поздравят, это инициатива Алексея Геннадьевича Дюмина, ему 
была высказана особая благодарность. Было очень приятно, это нестандартное 
событие", - вспомнил Прохоров.  

https://tass.ru/sport/7427959 

К заголовкам сообщений 

Молодежная сборная России по хоккею 
 
Молодежку подвел 17-летний вратарь. Что будет делать дальше 
Хабибулин? (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 26 
декабря 2019) 
Похоже, в следующем матче Аскарова заменит Мифтахов. 
Сборная России начала молодежный чемпионат мира с поражение от хозяев 
турнира - чехов. Команда Валерия Брагина весь матч находилась в роли 
догоняющих, но не смогла спасти матч, уступив со счетом 3:4.  
АСКАРОВ ПРОВАЛИЛ ИГРУ  
На матч открытия тренерский штаб заявил основным вратаря СКА Ярослава 
Аскарова, оставив Амира Мифтахова из "Ак Барса" запасным. Ничего 
предосудительного в этом нет. Аскаров и Мифтахов стабильно играют в ВХЛ за 
фарм-клубы, имеют похожую статистику и практически синхронно дебютировали 
в этом сезоне в КХЛ, сыграв по одному матчу. Обоих задолго до МЧМ называли 
главными претендентами на место первого вратаря молодежной сборной.  
Правда, Аскарову всего 17 лет, и он обладает меньшим опытом, чем 19-летний 
Мифтахов, который проводит в вышке уже второй сезон, причем основным 
вратарем "Барса" он был уже в прошлом.  
Ставка на Аскарова изначально была рискованной, и в итоге молодой вратарь 
провалился. Именно так можно сказать о поражении от чехов, у которых нет 
топовых игроков в команде. Во всех четырех моментах с пропущенными 
шайбами Аскаров не выручил, а в двух из них и явно ошибся. Первые три он 
пропустил после семи бросков - ужасающая статистика.  
Его можно было заменить уже после третьей, но новый тренер вратарей сборной 
Николай Хабибуллин отложил это решение до четвертого гола. Третий период 
начал уже Мифтахов, и он не пропустил. Следующая игра будет с канадцами, и 
ей наверняка начнет уже вратарь "Ак Барса".  
ЛУЧШИЙ ИГРОК МАТЧА - ДМИТРИЙ ВОРОНКОВ  
Одним из самых заметных игроков стал нападающий "Ак Барса" Дмитрий 
Воронков. Он включился с самого начала первого периода и выполнял много 
полезной работы. За один только первый игровой отрезок Воронков сделал 
несколько хитов, иногда расталкивая по два игрока подряд. Он постоянно 
обострял, шел на пятак и был близок к тому, чтобы забить. В итоге на его счету 
голевая передача на защитника Егора Замулу, которого Воронков просто вывел 
на вратаря. 
Да и первый гол Замулы - заслуга Воронкова, который полностью перекрыл 
обзор вратарю на пятаке. По ходу матча Воронков стал выхходить к первому 
звену на реализацию большинства вместо защитника, играл в меньшинстве, 
Брагин доверил форварду и последнюю смену, когда Россия с пустыми воротами 
пыталась спасти игру. Единственная ошибка Воронкова за весь матч - это его 
удаление во втором периоде.  
Еще один игрок "Ак Барса" защитник Даниил Журавлев играл не слишком 
надежно. После нескольких ошибок в первом периоде он на некоторое время 
пропал, но потом снова появился в первой паре с Александром Романовым. В 

https://tass.ru/sport/7427959


 

 

концовке он здорово ошибся, что чуть не привело к еще одному голу в ворота 
россиян. Впрочем, и Романов допускал ошибки, в частности выпустил шайбу за 
синюю линию в самом конце игры, когда россияне вшестером находились в зоне 
чехов.  
В целом молодежка играла слишком недисциплинированно для такого 
соперника, как чехи. Чуть ли не половину матча (26 минут) Россия провела в 
меньшинстве, причем трижды - втроем против всей пятерки чехов.  

http://sport.business-gazeta.ru/article/249675 

К заголовкам сообщений 

МЧМ: Щелчок по носу от чехов - это даже хорошо. Все еще впереди (Спорт 
экспресс (sport-express.ru), Москва, 26 декабря 2019) 
Россия проиграла Чехии в стартовом матче. Подвела дисциплина 
Острава, как и любой другой небольшой европейский город, на Рождество 
вымерла. И до сих пор находится в полном запустении. Абсолютно все закрыто. 
А редкие люди выглядят еле живыми, если живыми вообще. Признаки жизни 
чешский Челябинск, ну или Магнитогорск, подал только ближе к двум дня по 
местному. И то лишь в окрестностях "Остравар-Арены". Вездесущие канадцы в 
стильных костюмах и разного рода винтажности свитерах, а у многих канадских 
семей сгонять на молодежный чемпионат мира - традиция, чешские болельщики 
в 68-х номерах, группа детей из Череповца из школы "Северстали" и из Вологды. 
Россиян пока минимум, но многие планируют приехать на плей-офф. Туда, 
конечно, еще выйти надо, но с этим сборная обязана справиться. Особенно 
после таких тяжелых матчей, из которых будет извлечено немало уроков. 
Может, чехи и не зарубились бы так, не сломайся Якуб Лауко. И хотя сборная 
Чехии буквально держится на трех китах, одним из которых является форвард 
системы "Бостона" (два других - Ян Йеник и Лукаш Достал), эмоционального 
запала, вызванного недовольством от отсутствия санкций против Егора 
Соколова, им хватило. И, конечно, запал этот всячески подогревался трибунами, 
то и дело скакавшими под незабвенное "Kdoneskace, neniCech". Зрелище крутое, 
когда порядка семи тысяч непрерывно подпрыгивают. Единственное - не радость 
им доставляла в основном сборная России, а не Чехия как таковая. То плохими 
передачами, то отсутствием желания идти в борьбу, то глупыми удалениями, 
хотя чехи и сами наудалялись, просто команда Брагина этим не 
воспользовалась, то игрой Ярослава Аскарова. Главный вратарский талант мира 
2002 года рождения оказался не готов к встрече. Ментально не готов - такие 
броски он обычно берет. И закономерно уступил место в воротах Амиру 
Мифтахову со старта третьего периода. Из реальных спасений можно вспомнить 
разве что сэйв ловушкой, когда Матей Пекарж убегал "1 в 0". А так, что могло 
залететь - залетело. 
Чехи-то ничего особенного не делали. Нагружали собственный пятак 
нападающим со слабой стороны, бегали в контратаки, дорабатывая смены по 
максимуму, аккуратно отбрасывались и выстраивали двойной забор в средней 
зоне. Этого не хватило даже на такую сборную России. Реальное соотношение 
сил примерно соответствует соотношению бросков в первом периоде - 18:5 в 
пользу российской команды. Но когда вратарь не тащит, когда лидер и капитан 
Григорий Денисенко тщательно избегает борьбы, когда команда трижды 
оставляет саму себя в ситуации "3 на 5", удивляться нечему. 
Такой щелчок по носу - это даже хорошо. Позитивных моментов-то в целом 
хватало. Две интересных спецбригады, где, впрочем, Соколов был точно не на 
своем месте - в "Кейп-Бретоне" он играет в большинстве на чужом пятаке. 

http://sport.business-gazeta.ru/article/249675


 

 

Неплохо растягивали оборону чехов в средней. Создали немало. Результат? Не 
страшно. В этой группе все будут терять очки.  

https://www.sport-express.ru/hockey/world-u20/reviews/mchm-chehiya-rossiya-3-4-
prichiny-porazheniya-v-startovom-matche-1626394/ 

К заголовкам сообщений 

Российская молодежка открыла ЧМ сумасшедшим матчем с чехами. 
Наших раздавили безумные трибуны (Sport24.ru, Москва, 26 декабря 2019) 
Хозяева турнира устроили "Красной машине" настоящий ад.  
Дорога до Остравы заняла у меня больше 12 часов. Выйдя из дома в 7 утра, в 
номер отеля попала только в 7 вечера (в Чехии разница во времени с Москвой 
два часа). Из-за рождественских праздников в городе 25 и 26 декабря ничего не 
работает, поэтому большинство постояльцев моей гостиницы сидели в лобби-
баре. Очень быстро стало понятно, что нехоккейных людей там нет. Да и кто 
поедет на каникулы в крошечный промышленный город Чехии? Никто, кроме 
сумасшедших фанатов и журналистов. Бывший главный тренер "Вашингтона" и 
владелец команды юниорской лиги Канады Дейл Хантер спокойно сидел за 
соседним столиком с канадскими болельщиками, пил пиво и делился 
ожиданиями от стартующего турнира. За другим сидела канадская семья, по-
французски обсуждали Аскарова и сборную России.  
Неудивительно, что молодежные чемпионаты мира каждые два года проводятся 
на родине хоккея. В Канаде матчи могут смотреть в прямом эфире по пять 
миллионов зрителей (1/8 всего населения), а болельщики готовы пересекать 
полмира, чтобы вживую увидеть игру Алексиса Лафренье. В России и близко 
такого интереса нет: в эти дни все смотрят фигурное катание и первый женский 
турнир за несколько лет без Алины Загитовой. А ведь Валерий Брагин в этом 
году собрался сильнейший состав со времен золотого Баффало-2011. Логично, 
что большинство экспертов отдают победу россиянин (хотя прогнозировать что-
то у молодых - неблагодарное дело). Утром мне стало известно, что с Чехией в 
воротах сыграет 17-летний Аскаров. Ожидаемый выбор голкипера, от которого 
сходит с ума весь хоккейный мир.  
Все билеты на матч Россия - Чехия были проданы еще несколько дней назад, и 
уже за час до игры народу возле арены было прилично. Для хозяев эта встреча 
принципиальная, которые вполне могут в плей-офф не выйти в случае 
поражения (немцы тоже не самые простые соперники). А еще в группе США и 
Канада. На предматчевой раскатке было необычно - играла русская музыка и 
чешский рэп. К бортам можно было подойти вплотную и посмотреть на лица 
ребят. Все были очень серьезными и сосредоточенными. Наверняка 
волновались, но виду не подавали.  
Начало встречи было провалено - чехи повели 2:0. При этом на первой же минуте 
потеряли чуть ли не главную свою звезду. Якуб Лаука неудачно столкнулся 
сначала с Соколовым, а потом и с Воронковым. Проспекта "Бостона" (играет за 
фарм-клуб "Брюинз") увели в раздевалку, и на лед он больше не вернулся.  
В первом периоде моменты в основном создавала тройка СКА. Забили Замула и 
Подколзин. Для Василия эта шайба стала первой на молодежных чемпионатах 
мира (потребовалось восемь матчей, чтобы отличиться). Атмосфера на арене 
была просто сумасшедшая - забитый под завязку стадион свистел россиянам и 
радовался как безумный, когда забивали свои. Порой даже мне становилось не 
по себе от этой враждебности, каково хоккеистам - не представляю.  
После перерыва Аскаров вновь пропустил, и на кубе показали Мифтахова, 
который вроде бы готовился выйти на замену. Но Брагин не решился в тот 
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момент менять голкипера, а сделал это в третьем периоде. Дубль оформил 
Замула, но Чехия все равно вела в счете. Дважды под конец периода россияне 
играли "три на пять" достаточно приличное количество времени. Первое двойное 
большинство соперник реализовал, а вот во втором "Красная машина" проявила 
стойкость. Галенюк ложился под шайбу и сильно получил по руке. С характером 
у ребят Брагина был полный порядок.  
Вот только одного характера было мало против этих неуступчивых и злых чехов. 
Стыков, зацепов и силовых приемов было множество. Совсем незаметно играл 
Денисенко, который, казалось, вообще не шел в борьбу. Четвертая тройка 
выходила редко и тоже была малополезной. Россияне периодически медлили с 
решениями, давая сопернику возможность подстроиться под бросок. В концовке 
хозяева играли слаженно в обороне, плюс вратарь Достал был на высоте, да и 
гости вновь остались втроем (Галенюку дали 2+10 за грязный силовой). В 
четвертый раз сравнять счет не удалось. Россия проиграла на старте турнира. А 
ведь дальше Канада и США... 

https://sport24.ru/news/hockey/2019-12-26-rossiya---chekhiya---34-video-matcha-26-
dekabrya-mchm-2020-po-khokkeyu-gol-podkolzina-zhutkaya-travma-chekha-
zamena-askarova 

К заголовкам сообщений 

"Против Канады агрессивнее сыграем на пятачке". Брагин - о поражении 
от чехов, следующем матче на МЧМ и слухах об отставке (Матч ТВ 
(matchtv.ru), Москва, 26 декабря 2019) 
После стартового поражения от чехов на молодежном чемпионате мира "Матч 
ТВ" поговорил с главным тренером сборной России Валерием Брагиным.  
Сборная России уступила чехам в стартовом поединке МЧМ - 3:4.  
В первой игре россияне нахватали 26 минут штрафа.  
Во втором матче на чемпионате мира наши сыграют с канадцами 28 декабря. 
Несмотря на досадное поражение, временами наша команда смотрелась очень 
хорошо и доминировала на площадке. Почему же россияне проиграли? 
"Нужно повышать игровую дисциплину!" 
- Понятно, что в первом матче на турнире в игре был сумбур, и мы пропустили 
несколько необязательных голов, - заявил после поражения Валерий Брагин. - 
Но в некоторых моментах все было очень даже неплохо. Вывод ясен: нужно 
повышать игровую дисциплину. И продолжать работать над большинством и 
меньшинством. 
 - В этой встрече эмоции у наших игроков явно били через край. Как бы их 
немножко успокоить?  
 - Ну, на то это и стартовый матч на чемпионате мира. Не каждый день в карьере 
игрока такое бывает! Но днем мы совершенно спокойно к нему готовились. 
Никаких накачек не было. У нас в команде абсолютно нормальная обстановка. 
Но еще раз повторю: дисциплину надо улучшать. 
 - Двадцать шесть минут штрафа - это действительно многовато. Что у ребят не 
получалось?  
 - То, о чем я говорил выше. Эмоции через голову перехлестнули. Хотя... Парочка 
удалений были сомнительные. Но тут что сделаешь - против хозяев играли. 
 - Что происходит со звеном Григория Денисенко? Сегодня его почти и видно не 
было!  
 - Во-первых, конкретно против Денисенко соперники всегда играют очень 
плотно. Сразу наскакивает один, потом еще второй подъезжает... Тут нам тоже 
есть что поправить. Больше нужно в пас играть, не держать шайбу. 
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 - Почему Григорий в силовую борьбу не идет? В КХЛ у него неплохо получается.  
 - Я бы не сказал, что не идет. Как раз за шайбы он боролся. 
 - Наш 17-летний вратарь Ярослав Аскаров не выдержал первой международной 
нагрузки из-за молодости?  
 - Это же его первый матч на таком взрослом и ответственном уровне! Ничего тут 
особенного нет. Ну, поменяли его. Но и поддержали. Дали Мифтахову сыграть. 
 - Когда на последней минуте вы сняли вратаря, взяли тайм-аут и наша команда 
пыталась отыграться, план на планшетке чертил Игорь Ларионов. Это входит в 
его функции?  
 - Мы вместе чертили. Еще за три минуты до этого между собой пообщались. Я 
сказал, какая будет расстановка. 
"Чехам нельзя давать вести в счете" 
 - Как команда приняла неудачу? Вот вы зашли в раздевалку, игроки вели себя 
там спокойно?  
 - Ну, почему, конечно, нет. Поражение есть поражение. Все сидели потухшие и 
очень недовольные собой. Мы ребят поддержали. Напомнили, что это только 
первая игра, а главные матчи все впереди. 
 - Похоже на позапрошлый год, когда чехам тоже в одну шайбу уступили в 
стартовом матче?  
 - Нет, там игра совершенно другая была. Тогда у соперника реальное 
преимущество было. А сейчас ничего подобного. Мы их в два раза перебросали. 
Да и опасных моментов создали гораздо больше. Но результат вот такой, потому 
что это хоккей. 
 - Казалось, что при счете 2:2 наши должны были игру переломить.  
 - Конечно. Там же еще три стопроцентных момента было. Так надо их забивать! 
А мы не смогли и тут же в контратаке получили. 
 - Был ли у вас план, как бороться с чешской обороной?  
 - Разумеется, мы соперника разобрали. Сборной Чехии нельзя давать вести в 
счете. Как только они ведут, сразу закрываются. И в обороне очень неплохо 
действуют. Чтобы ее проломить, надо больше издалека бросать и работать на 
пятаке. 
 - В большинстве играли уверенно, но всего один гол забили. Почему?  
 - В том-то и дело, что ходила шайба неплохо и моменты были. В концовке 
немного не хватало концентрации. Но перестановок в спецбригадах пока не 
будет. 
"Замула и так постоянно был на льду" 
 - Следующий соперник еще более маститый - канадцы. Как будете готовиться?  
 - В обычном режиме. Проведем тренировку, поработаем... над тем, что нужно. И 
спокойно выйдем на игру. 
 - Кстати, кто в воротах сыграет против Канады?  
 - Этого я вам пока не скажу. 
 - А защитников на матч заявите семь?  
 - Если все будет в порядке, да. 
 - Будете теперь больше использовать атакующий потенциал Егора Замулы, 
который забросил чехам две шайбы?  
 - Да мы его уже используем! Он сегодня вон сколько игрового времени получил. 
Куда еще-то больше? И в большинстве, и в меньшинстве постоянно был на льду. 
- Что нам надо в первую очередь изменить в своей игре?  
 - Добавить агрессии. Больше бросать и активнее на пятачке толкаться, работая 
перед вратарем. 
 - У вас еще три свободных места в заявке. Почему их не заполняете?  
 - Есть небольшие проблемы у кое-кого. 



 

 

 - Со здоровьем?  
 - Просто небольшие проблемы. Но я думаю, что к следующей игре мы с 
составом окончательно определимся. 
 - Для вас имеет смысл - какое место занять в группе? Учитывая, что во втором 
дивизионе фавориты - шведы и финны.  
 - На кого выходить в четвертьфинале - вообще не имеет значения! Это одна 
игра. Ставки в ней очень высокие, поэтому там любой поединок может сложиться 
непредсказуемо. 
 - Сегодня появилась информация, что вы можете уйти из сборной, если не 
завоюете золото. Как вы на это отреагировали?  
 - Ну какой смысл об этом вот сейчас говорить? По-моему, никакого. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1132806_Protiv_Kanady_agressivneje_sy
grajem_na_patachke_Bragin__o_porazhenii_ot_chehov_sledujushhem_matche_na_
MChM_i_sluhah_ob_otstavke 

К заголовкам сообщений 

Александр Пашков: "Перед Канадой обязаны убрать дешевые удаления и 
усилить вратарскую позицию" (Russia-hockey.ru, Москва, 27 декабря 2019) 
О первом матче сборной России (3:4 с Чехией) на молодежном первенстве мира 
- олимпийский чемпион, советский вратарь и тренер, для Russia-Hockey.ru  
ПО ПОТЕНЦИАЛУ ЭТА СБОРНАЯ РОССИИ ВЫШЕ ЧЕХИИ  
- В плане хоккейного веселья дебют сборной России в Чехии получился, - начал 
Александр Пашков. - Увидели классический матч молодежного чемпионата мира 
- молодежь все хочет исполнить, но не все пока умеет. Это был парад ошибок.  
- Результат - по делу?  
- Сборная Чехии сыграла более хладнокровно, использовала все свои 
возможности. Можно было предположить, что трибуны погонят свою команду 
вперед и помешают ей сыграть в фирменный чешский хоккей, однако этого не 
произошло. Увидели классических чехов - умеющих играть от обороны, хитрых, 
с резкими контратаками и качественными бросками.  
В последние годы часто говорят о том, что чехословацкий хоккей в кризисе, но 
по этой команде такого не сказал бы. Хотя во многих эпизодах бросалось в глаза, 
что сборная России по потенциалу и по таланту, безусловно, стоит выше 
нынешней сборной Чехии.  
ВЫБОР ГОЛКИПЕРА - ТОНКИЙ МОМЕНТ, У ХАБИБУЛИНА ЕСТЬ ОГРОМНЫЙ 
ОПЫТ  
- Что у российской команды не получилось?  
- Отметил бы два фактора. Первый - тренерскому штабу сборной нужно четче 
выбирать голкипера, Аскаров дебютировал на таком уровне и, что уж тут 
скрывать, команду подвел. Тот же Николай Хабибулин, отвечающий в сборной 
за голкиперов, пока тренер-новичок, но огромный игровой опыт должен ему 
подсказывать правильные решения. Тем более что в свое время Хабибулин в 
роли юниора тоже прошел молодежную сборную и был свидетелем того, что 
выбор голкипера - очень тонкий момент.  
Ну и во-вторых, нас подвели дешевые удаления. Не знаю, почему в последние 
годы у наших молодых хоккеистов все чаще проявляется вот это мелочная 
драчливость, которая и привела к решающим удалениям. Считаю, что вот с этим 
культом потасовок, навязываемым телекомментаторами, надо как можно 
быстрее прощаться. Молодежь принимает его за чистую монету - и на ровном 
месте зарабатывает удаления.  
СУДЕЙСТВО УДИВИЛО - ОНО БЫЛО ПРАКТИЧЕСКИ ИДЕАЛЬНЫМ  
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- Кстати, мнения экспертов о судействе разошлись. Что скажете вы?  
- Наши хоккеисты несколько раз играли "три на пять", в такой ситуации легче 
всего обвинить арбитров. Но, если уйти от эмоций, следует признать, что 
судейство было очень качественным, практически идеальным. Честно говоря, 
это стало сюрпризом, возникали ожидания, что в стартовом матче с хозяевами 
нас могут засудить.  
- Кого из игроков нашей сборной отметите?  
- В обороне есть два явных лидера - Романов и Замула, в атаке мне запомнились 
Морозов, Дорофеев, Денисенко и Подколзин, в каких-то эпизодах 
просматривались нестандартные решения.  
- Вам не показалось, что год назад на чемпионате мира и Романов, и особенно 
Денисенко играли ярче?  
- Пока еще рано делать выводы, но это тема для очень серьезного разговора, я 
ее уже поднимал. И здесь речь не столько о Денисенко и Романове, сколько о 
всей нашей молодежи, которая в КХЛ получает мало шансов и растет не так 
быстро, как мы все того хотели бы.  
С КАНАДОЙ БУДЕТ СОВСЕМ ДРУГОЙ ХОККЕЙ  
- "Молодежка"-2018/19, несмотря на бронзовый результат, влюбила в себя всю 
страну. Есть шанс, что сборная-2019/20 станет столь же популярной?  
- Первые ответы на такой вопрос даст ближайший матч с Канадой. В этой игре 
сборная обязана убрать слабые удаления и усилить вратарскую позицию. То, что 
нашей команде где-то простили нынешние чехи, канадцы - и в следующей 
встрече американцы - не простят. Хотя понятно, что по стилю игры эти сборные 
с чехами нет смысла сравнивать, Канада и США скорее всего будут готовы 
сыграть в открытый хоккей.  
Хотел бы поддержать нашу команду, ее потенциал просматривается. Такому 
опытному тренеру, как Валерий Брагин, по силам его реализовать.  

http://russia-
hockey.ru/articles/persons/pashkov_s_kanadoi_nado_ubrat_udalenia_i_usilit_vratari
a/ 

К заголовкам сообщений 

В погоне за золотом. Молодежная сборная России по хоккею стартует на 
ЧМ в Чехии (ТАСС, Москва, 26 декабря 2019) 
Сборные России, Канады, США и Швеции имеют примерно равные возможности 
на победу 
Молодежная сборная России по хоккею (игроки не старше 20 лет) в четверг 
стартует на чемпионате мира в Чехии матчем с хозяевами льда. Встреча 
начнется в 17:00 мск. 
Для главного тренера Валерия Брагина предстоящий молодежный чемпионат 
мира станет восьмым у руля сборной. Под его руководством россияне только 
один раз - в 2018 году - остались без медалей. В активе специалиста золото 
(2011), три серебряных (2012, 2015, 2016) и две бронзовые (2017, 2019) награды. 
На чемпионате мира - 2020 сборная России сыграет в группе B в Остраве с 
командами Канады, США, Чехии и Германии. В группе А в Тршинеце сыграют 
команды Казахстана, Словакии, Финляндии, Швеции и Швейцарии. 
Сборная России считается одним из главных претендентов на победу - впервые 
за долгое время Валерий Брагин и его штаб, в который вошли олимпийские 
чемпионы и обладатели Кубка Стэнли Николай Хабибулин и Игорь Ларионов, 
имеют в распоряжении команду, сбалансированную во всех линиях. 
Большинство игроков стабильно выступают на взрослом уровне в России или 
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находятся на ведущих ролях в клубах главных канадских юниорских лиг. Семь 
хоккеистов сборной принимали участие в молодежном чемпионате мира год 
назад: вратарь Амир Мифтахов, защитники Даниил Журавлев, Александр 
Романов, форварды Григорий Денисенко, Кирилл Марченко, Иван Морозов, 
Василий Подколзин. Денисенко стал лучшим бомбардиром предыдущего 
молодежного чемпионата мира (4 гола + 5 передач), а Романов - лучшим 
защитником. 
В последние годы проблем с вратарями у российской сборной не наблюдалось, 
и сейчас молодежная сборная едет на мировое первенство с одной из 
сильнейших бригад. Перед нынешним турниром однозначно сказать, кто едет на 
него в качестве первого номера, затруднительно. Вероятно, эта роль достанется 
17-летнему Ярославу Аскарову, который уже провел один матч за СКА в 
Континентальной хоккейной лиге (КХЛ). Аскаров является одним из фаворитов 
предстоящего драфта Национальной хоккейной лиги (НХЛ), в составе юниорской 
сборной России он стал обладателем бронзовых (2018) и золотых (2019) 
медалей Кубка Глинки/Гретцки, завоевал серебро на Кубке вызова и юниорском 
чемпионате мира прошлого года, а также выиграл Кубок вызова среди игроков 
до 17 лет. 
В составе молодежной сборной Аскаров дебютировал на Турнире четырех наций 
в Финляндии в матче с хозяевами, где сборная России одержала победу со 
счетом 2:1. Защищал он ворота и в последней контрольной встрече перед 
мировым первенством с командой Словакии (9:1). С учетом того, что по 
календарю сборная России на групповом этапе два дня подряд играет со 
сборными Канады (28 декабря) и США (29 декабря), то шанс проявить себя 
получит и кто-то из других вратарей - Мифтахов или Даниил Исаев. В ноябрьской 
Суперсерии с командами канадских юниорских лиг они оба показали хорошую 
игру. 
Сбалансированная оборона и сильное нападение 
Не испытывает российская сборная традиционных проблем в линии обороны. 
Сразу пять защитников регулярно выступают за свои клубы в КХЛ. Лидером 
обороны должен стать Романов, за которым пристально наблюдает "Монреаль". 
Данила Галенюк из СКА стремительно ворвался в состав команды, вытеснив 
шведского легионера Давида Рундблада, на одной из недель он был вовсе 
признан лучшим защитником лиги. 
Журавлев с начала сезона стабильно играет за "Ак Барс", а Даниил Мисюль еще 
с прошлого сезона получает игровое время в "Локомотиве". Активно 
наигрывается в "Витязе" и Даниил Пыленков, обладающий хорошим катанием. 
Шестым защитником станет представитель Западный хоккейной лиги Егор 
Замула, обладающий хорошими габаритами и щелчком. 
Линию нападения, как и в прошлые годы, Брагин комплектовал по принципу двух 
ударных троек и двух сдерживающих. Из-за травмы ключицы чемпионат мира 
пропустит один из лучших бомбардиров Главной юниорской лиги Квебека 
(QMJHL) Дмитрий Завгородний, который великолепно смотрелся в матчах 
Суперсерии в тройке с Александром Ховановым и Егором Соколовым, также 
играющими в Канаде. В контрольных встречах перед чемпионатом мира Хованов 
наигрывался в звене с Денисенко и Павлом Дорофеевым из магнитогорского 
"Металлурга". Вторую ударную тройку, вероятно, составят хоккеисты СКА 
Василий Подколзин, Кирилл Марченко и Иван Морозов. 
Не поможет сборной России главная звезда 2000 года рождения нападающий 
Андрей Свечников. В этом сезоне форвард стал одним из лидеров клуба НХЛ 
"Каролина". По словам Брагина, сборная России даже не пыталась заполучить 
Свечникова на молодежный чемпионат мира, понимая невозможность этого. 



 

 

Полностью состав сборной России выглядит следующим образом: вратари - 
Аскаров (СКА), Мифтахов ("Ак Барс"), Исаев ("Локомотив"); защитники - Галенюк 
(СКА), Журавлев ("Ак Барс"), Замула ("Калгари Хитмен", WHL), Антон Малышев 
("Буран", ВХЛ), Мисюль ("Локомотив"), Пыленков ("Витязь"), Романов (ЦСКА), 
нападающие Никита Александров ("Шарлоттаун Айлендерс", QMJHL), Дмитрий 
Воронков ("Ак Барс"), Максим Грошев ("Нефтехимик"), Денисенко ("Локомотив"), 
Дорофеев ("Металлург", Магнитогорск), Марченко, Морозов, Подколзин (все - 
СКА), Соколов ("Кейп-Бретон Иглз", QMJHL), Никита Ртищев, Максим Соркин 
(оба - ЦСКА), Илья Круглов ("Динамо", Москва), Хованов ("Монктон Уайлдкэтс", 
QMJHL). 
Уроженец Ташкента в составе сборной США 
Фаворита предстоящего турнира назвать сложно. Сборные России, Канады, 
США и Швеции имеют примерно равные возможности на победу. В составе 
"кленовых листьев" обращает на себя внимание безоговорочный фаворит 
предстоящего драфта НХЛ Алексис Лафренье. Однако на молодежных 
чемпионатах мира игроки на год младше в составе канадцев нечасто становятся 
лидерами, таковыми на своих первых чемпионатах не были даже Коннор 
Макдэвид и Натан Маккиннон. 
Сборная Канады обладает хорошим подбором игроков в нападении и обороне, 
но традиционно испытывает проблемы с вратарями. Почти все канадские 
хоккеисты были выбраны на последних двух драфтах в первом или втором 
раундах. Лидерами команды должны стать опытные Нолан Фут (сын двукратного 
обладателя Кубка Стэнли Адама Фута), Тай Делландреа и пятый номер 
прошлогоднего драфта Барретт Хэйтон. Среди защитников стоит отметить 
четвертого номера драфта нынешнего года Боуэна Байрама и Тая Смита. 
Традиционно сильна на турнире будет сборная США, которая в последние годы 
показывает высокие результаты на молодежном и юниорском уровнях. 
Американцы имеют в своем распоряжении лучшего вратаря своего возраста 
Спенсера Найта, который был выбран в первом раунде драфта-2019, а также 
очень сильных нападающих. Пять игроков нынешнего состава принимали 
участие в прошлом мировом первенстве и завоевали серебряные медали. Из 
нападающих топ-игроками НХЛ в ближайшее время могут стать Оливер 
Вальстрем, Алекс Таркотт и Коул Кофилд. 
Попал в состав сборной США и форвард Артур Калиев. Он был выбран под 
общим 33-м номером на последнем драфте и стал первым уроженцем 
Узбекистана, получившим возможность сыграть в НХЛ. Калиев живет в США, 
куда переехали его родители, с двух лет. В нынешнем сезоне на счету 18-летнего 
уроженца Ташкента 62 очка (31 гол + 31 передача) в матчах Хоккейной лиги 
Онтарио. 
48 побед шведов в группе 
Сборная Швеции в последний раз уступила в матче предварительного раунда 
молодежного чемпионата мира 13 лет назад, когда 31 декабря 2006 года 
проиграла американцам в овертайме (2:3). При этом шведы только однажды 
завоевывали золотые медали мировых первенств (2012), а в прошлом году в 
четвертьфинале проиграли команде Швейцарии. Тогда шведские хоккеисты 
испытывали проблемы в нападении, сейчас же в этой линии выступает целый 
ряд талантливых игроков, которые получают большое количество игрового 
времени в местной лиге. 
Сыграют на турнире и лидеры прошлогодней юниорской сборной, которая 
впервые в истории выиграла чемпионат мира для игроков не старше 18 лет. 17-
летние Александр Хольц и автор хет-трика в ворота сборной России в финале 
юниорского чемпионата мира Лукас Рэймонд называются претендентами на то, 



 

 

чтобы быть выбранными в первой пятерке предстоящего драфта. Большие 
надежды снова возлагаются на провалившего прошлый молодежный чемпионат 
мира Самуэля Фагемо. 
Традиционно сильна в шведской сборной линия обороны. Расмус Сандин уже 
почувствовал вкус НХЛ, проведя несколько матчей за "Торонто". Проблемой 
может стать тот факт, то большинство шведских защитников являются 
атакующими и могут допускать множество провалов в обороне. Шведы должны 
продемонстрировать на турнире зрелищный хоккей с обилием голов - как 
забитых, так и пропущенных. 
Действующие обладатели титула финны снова имеют крепкую команду, 
несмотря на отсутствие выступающих в НХЛ Каапо Какко (второй номер 
прошлого драфта) и Йеспери Котканиеми (третий номер драфта-2018). В составе 
команды много хоккеистов, победивших на юниорском чемпионате мира 2018 
года в Челябинске. Финская сборная имеет в распоряжении по лидеру в каждой 
линии - вратарь Юстус Аннунен, защитник Вилле Хейнола и форвард Расмус 
Купари. 17-летний игрок обороны Антон Лунделл будет одним из фаворитов 
предстоящего драфта. 
Чехи, несмотря на поддержку трибун, способны преподнести сенсацию только в 
случае чудес в воротах от Лукаша Достала. В нападении выделяется Ян Еник, 
играющий в Канаде. Еще один соперник сборной России, команда Германии, 
также не выглядит мальчиком для биться. За немцев, вернувшихся в элиту 
спустя пять лет, сыграет шестой номер драфта-2019 Мориц Зайдер, 
выступавший за взрослую сборную на чемпионате мира в Словакии, и 17-летний 
Тим Штютцле, набравший 23 очка в 25 матчах чемпионата Германии. 
Помимо Свечникова, Какко и Котканиеми молодежный чемпионат мира продет 
без других самых ярких игроков своего возраста - американцев Джека Хьюза и 
Джоэла Фараби, шведов Расмуса Далина и Адама Боквиста, канадца Кирби Дака. 
Все они уже закрепились в составах своих команд в НХЛ.  

https://tass.ru/sport/7427253 

К заголовкам сообщений 

Россия - один из фаворитов МЧМ впервые за долгое время. У нас топ-
состав, но будет сложно (Sports.ru/tribuna, Москва, 26 декабря 2019) 
Сегодня стартует самый рок-н-ролльный, самый эмоциональный и невероятно 
искренний хоккей турнир - молодежный чемпионат мира. Для россиян он 
ассоциируется с Валерием Брагиным в качестве Деда Мороза и медалями, 
которые регулярно выигрывает наша сборная. 
Да, у России давно не было "золота". Но Баффало-2011 и крик в камеру вскоре 
погибшего вместе с "Локомотивом" Дани Собченко "Мама, мы чемпионы мира!" 
навсегда отпечатались в нашей памяти. Та сборная - квинтэссенция брагинской 
эстетики: крутые камбэки в, казалось бы, безнадежных концовках, шикарная игра 
лидеров и постоянное преодоление трудностей. 
Команды Брагина невозможно не любить. Он умудрился сделать 
запоминающейся сборную 1997 года рождения, которая на три четверти 
состояла из парней под систему "биться-бороться". Ту буллитную серию, в 
которой Илью Самсонова в итоге переиграл Трой Терри, мы помним до сих пор. 
Прошло почти три года. Теперь настал черед парней 2000 года проявлять себя. 
Впервые за долгое время сборная России считается одним из главных 
фаворитов турнира. Что-то подобное было в прошлом году: мы многого ждали от 
команды во главе с Дмитрием Саморуковым и Виталием Кравцовым, но все 
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закончилось в полуфинале с теми же американцами. Но теперь наша сила 
ощущается более явно. 
По составу российской молодежки нынешнего созыва вопросов быть не может. 
Отличная тройка вратарей с мегаталантливым Ярославом Аскаровым, которого 
уже сейчас называют наследником Андрея Василевского. Сбалансированная 
линия защиты, в которой есть и пакмуверы с классным катанием, и жесткие 
домоседы. Почти все играют в КХЛ и ВХЛ, один лишь Егор Замула в Западной 
хоккейной лиге Канады, но и он уже обратил на себя внимание тренеров по 
развитию "Филадельфии". 
В нападении та же ситуация: только три парня из Юниорской лиги Квебека 
(Никита Александров, Александр Хованов и Егор Соколов), все остальные 
рубятся со взрослыми: кто в КХЛ, кто в Вышке. Кажется, что в этой сборной будут 
максимально универсальные звенья, которые смогут и в атаке зажечь, и в своей 
зоне не потеряются. 
Имеется здесь и ударное звено во главе с Ховановым и Григорием Денисенко, 
которые уже давно играют вместе по сборным разных возрастов. Они прекрасно 
друг друга знают, поэтому нет сомнений, что эта связка круто себя покажет. 
Вместе с ними сыграет Павел Дорофеев, который периодически поднимается в 
топ-звенья основного состава "Магнитки". 
Обратит на себя внимание и тройка из СКА: Иван Морозов - Кирилл Марченко - 
Василий Подколзин. В таком сочетании они играли в МХЛ за СКА-1946 и бегали 
в Вышке, но за главную команду вместе пока не выходили. Но тот же Марченко 
в последнее время разыгрался: начал набирать очки и даже признавался 
новичком недели в КХЛ. Про перспективы Подколзина говорят уже не первый год 
- парень высоко ушел на последнем драфте НХЛ (под седьмым номером его 
забрал "Ванкувер") и уже играл на МЧМ в прошлом году вместе с Александром 
Романовым и Денисенко. Опытные парни всегда нужны на таких турнирах. 
Но ждать от молодежи исключительно победы все равно не стоит. На МЧМ не 
бывает фаворитов. В отдельно взятом матче здесь может случиться все, что 
угодно. Вышла же каким-то образом Швейцария в полуфинал в прошлом году. 
Сборной России будет невероятно сложно. В числе фаворитов она находится 
только на бумаге. В реальности ей предстоят матчи с Канадой, которая привезет 
на турнир Джо Велено и фаворита предстоящего драфта НХЛ Алексиса 
Лафренье, и американцами, в очередной раз собравшими потрясающий состав, 
где и Коул Кофилд, и Алекс Туркотт, и Оливер Вальстрем. Это не говоря уже о 
том, что в четвертьфинале нам могут попасться шведы, у которых плохих игроков 
последние годы в принципе не бывает. 
Российская молодежка - это то, с чего всегда начинается новый год. Это эмоции, 
драйв, кураж и невероятные переживания. На этот раз парни будут играть в 
Чехии, поэтому по ночам вставать не придется. Что ж, отличная возможность 
ничего не проспать, а просто болеть за ребят от души. Они этого заслуживают. 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/prostoprosport/2679209.html 

К заголовкам сообщений 

У русской молодежки одно золото МЧМ за 15 лет. Это странно, но мы 
верим в нее больше всех (Sports.ru/tribuna, Москва, 26 декабря 2019) 
Для широкой аудитории наша молодежная сборная по хоккею - самое светлое 
пятно во всем русском спорте. Пока футбол тонет в деньгах и клубы пролетают 
мимо евровесны, остальной спорт дербанят допинг-скандалы, а взрослая 
хоккейная дримтим уступает финнам, среднестатистический потребитель спорта 
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уверен - вот придет Новый год и тогда молодежка сотворит какое-нибудь чудо. 
Отыграется с канадцами, победит американцев - ну вы в курсе. 
Те, кто смотрит больше трех матчей в год, знают еще кое-что: за пределами 
стереотипа открывается другая картина. Сборная России взяла всего одно 
золото за последние 15 лет. Мы несколько раз играли в финалах, регулярно 
попадаем в медали и вылетали до полуфинала всего три раза - но золото все 
равно одно. Хоккей России может сколько угодно рассказывать, что наша 
система подготовки - лучшая в мире, и что наша молодежь по-прежнему лучшая 
в мире - мы все равно находимся в самой депрессивной точке в истории. 
Даже в страшные, голодные девяностые отрезок без побед был один и он занял 
всего 6 лет, когда доминировали канадцы. В сытые и богатые десятые у нас всего 
одна победа.  
Разумеется, главный вопрос - почему все так? И тут мне немного неловко, но 
придется приподнять вас на слишком высокий уровень абстракции. Понимаете, 
это ведь штука, у которой не может быть простого ответа; то есть можно сказать 
- "нам не везло"; но если мы вспомним обстоятельства нашей единственной за 
это время победы - то везло, и еще как.  
Просто есть вещи, с которыми не может справиться даже везение - и чтобы их 
увидеть, нужно смотреть глобально. 
За последнюю пару недель я посмотрел два доисторических финала МЧМ - 1989-
го и 2003-го. Они оба, не сговариваясь, удивили вот такой штукой: сборная 
СССР/России играет там не то чтобы с позиции силы, но определенно как 
команда, которая лучше готова к игре в хоккей. Понятно, что это чересчур 
маленькая выборка, чтобы делать глобальные выводы и понятно, что даже в 
2003-м мы легко могли проиграть финал из-за, например, слабой тактической 
подготовки и системы игры.  
Но я говорю не про систему игры - наши хоккеисты в этих финалах выглядят 
намного техничнее и подготовленнее канадцев. На самом деле, это шок, 
откровение и какая-то виртуальная реальность: я стабильно смотрю все матчи 
молодежки с канадцами с 2011-го - и все это время мы играем от обороны. Мы 
играем в терпение, самоотверженность и системность, только чтобы выжить и 
дать возможность звездам спасти нас. Мы всегда уступаем в индивидуальной 
подготовке: среднестатистический канадец всегда круче среднестатистического 
русского.  
Да, у нас есть звезды, которых у них просто никогда не появится - типа 
Свечникова, Капризова или Денисенко. Но их средний уровень подготовки - 
катание, техника рук, понимание игры - настолько выше нашего, что мы это 
играем в системный, строгий хоккей. За несколько лет молодежный хоккей 
перевернулся: канадцы привозят талантливых парней, а Россия - угрюмую, 
жесткую систему (и самый взрослый, кстати, состав, в который не берут слишком 
молодых и слишком творческих игроков).  
У меня нет цифр, чтобы это железно подтвердить, но если кто-то смотрел 
последние 5-6-7 турниров, подтвердят мои слова - сборная России на МЧМ это 
не праздник хоккея, это суровые пацаны, которые пластаются под шайбы + пара 
звезд. Мы как канадцы в 2003-м, над которыми тогда смеялся Юрий Розанов. 
Вот поэтому мы с одним золотом за 15 лет. У нас системно упал средний уровень 
подготовки игроков. Звезды были, есть и будут - иногда даже в одной команде 
собираются по три супергероя для НХЛ. Но остальные скорее всего не заиграют 
даже в КХЛ. У остальных серьезные проблемы с катанием, пасом и броском. 
За это время канадцы дважды сменили вектор развития своей школы: к 2005-му 
они вырастили суперубийц силового стиля (Бержерон, Перри, Гецлаф), к 2016-
му - компактных злых малышей для ультраскоростей (Марнер, Пойнт, Макдэвид).  



 

 

Американцы выстроили огромный завод по производству одинаковых технарей 
с разными фамилиями. 
Шведы штампуют самых творческих защитников на свете. 
Финны растят умных и быстрых парней, которые в 19 лет понимают, что значит - 
система игры. 
Россия все это время сидит на бревне и ждет, когда из какой-нибудь небольшой 
деревушки выбежит талант масштаба условного Панарина, чтобы потом громко 
заорать: "Посмотрите, работает наша система! Вот какого игрока подготовили!".  
У нас нет понимания, кого мы готовим, зачем и почему. У нас есть только 
мотивационные лозунги; по крайней мере на самом верху, наша система 
подготовки игроков - это формальный мотивационный бизнес-тренинг. "Мы 
сильнее, потому что мы - русские". 
И тут самое важное - пацаны, которым сегодня, завтра и, надеюсь, до 5 января 
включительно выходить на лед, тут не при делах. Все это время наша молодежь 
выходит в финалы и берет бронзы вопреки обстоятельствам - и поэтому 
транслирует такой нереальный градус счастья.  
Они все красавцы, им всем будет сложно и от каждого их успеха я (как, надеюсь, 
и вы) буду орать в раскрытое настежь окно; золото будет это или нет - не так уж 
и важно, но, разумеется, мы приехали за золотом. 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/suddenlife/2678896.html 

К заголовкам сообщений 

"В стартовом матче будет непросто. Против наших и трибуны, и эмоции, и 
арбитры". 5 вопросов эксперту перед молодежным чемпионатом мира 
(Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 26 декабря 2019) 
Двукратный олимпийский чемпион Борис Майоров - о молодежной сборной 
России, которая в четверг стартует на МЧМ-2020.  
1. В стартовом поединке россиян ждет встреча с хозяевами турнира чехами. 
Насколько это сложное испытание? 
 - Безусловно, задачка на старте у россиян будет непростая. Честно говоря, даже 
не понимаю, почему расписание так составили. Обычно столь знаковые встречи 
в самом начале турнира не проводят. Чаще организаторы позволяют лидерам 
немного разогнаться. 
Тут может быть только одно объяснение: нашей команде в целом досталось 
очень сложная группа. Кроме чехов в ней еще канадцы и американцы. Из менее 
именитых соперников только сборная Германии. Так что выбирать особо не 
приходится. 
Но в любом случае начинать турнир с его хозяевами сложно. Тут надо учитывать 
еще факт, что все игроки на молодежном чемпионате мира сразу стремятся 
занять "место под солнцем" - засветиться, показать себя с самой лучшей 
стороны. Ведь это не просто соревнование большого масштаба, но еще и 
ярмарка талантов. 
И это порой добавляет лишних эмоций, которые на молодежном уровне 
частенько захлестывают хоккеистов. Заставляют расходовать дополнительные 
силы, делать что-то лишнее на льду. А тут еще с ходу ажиотаж, вся арена будет 
поддерживать противника... 
Не будут ли и арбитры помогать чехам? В последнее время судейство на МЧМ 
достаточно объективное. Однако хозяевам турнира рефери непроизвольно чуть-
чуть все равно помогают. Мне приходилось не раз бывать на молодежных 
чемпионатах мира. И в той же Чехии, и в Финляндии... Пусть немножко, но это 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/suddenlife/2678896.html


 

 

всегда проскальзывает. Думаю, что игроки сборной России внутренне к такому 
готовы. Тут главное - не начать психовать и еще больше фолить. 
2. Как вы правильно заметили, в группе нас ждут еще два принципиальнейших 
соперника - канадцы и американцы. Это плюс для россиян - сразу проверить себя 
в битвах с главными фаворитами? 
 - Интересная в целом сложилось ситуация из-за того, что наша группа такая 
сильная. Ведь обычно команды на групповом этапе стремятся занять как можно 
более высокое место, чтобы в четвертьфинале не попасть на самых сильных 
соперников из другого дивизиона. Там фаворитами наверняка окажутся финны и 
шведы. То есть чтобы не встретиться с ними, надо занять в своей группе первое 
или второе место. А на них претендует сразу четыре мощных сборных. Поэтому 
битва за более выгодную позицию начнется без раскачки. 
С другой стороны, подобная группа дает гарантию, что в четвертьфинале мы не 
пересечемся ни с Канадой, ни с США, ни с хозяевами турнира. Хорошо ли это? 
Опыт мне подсказывает, что обе североамериканские сборные будут выглядеть 
в Чехии несколько хуже, чем на домашних чемпионатах мира. К поединкам на 
чужом континенте молодые канадцы и американцы не привыкли, в Европе они 
частенько играют по-другому, нежели дома. 
3. Перед началом чемпионата сборная России провела два контрольных матча 
и в обоих победила с крупным счетом. Разгромила 5:0 казахстанцев и 9:1 - 
словаков. Это говорит о том, что наши сильны как никогда? 
 - Такие победы не могут не радовать тренеров и внушают уверенность игрокам. 
Да и вообще специалисты считают, что нынешний состав молодежной сборной 
России если уж не самый, то один из сильнейших за последние годы. 
А высокая результативность говорит еще и о том, что наша команда успела 
хорошо сыграться, наладить взаимопонимание во всех связках. Тут у сборной 
Валерия Брагина есть некоторое преимущество перед более взрослыми 
национальными командами. Молодежку у нас продолжают готовить по советским 
лекалам. Многие ребята привыкают играть друг с другом на протяжении 
нескольких предыдущих лет в юношеских командах. А перед чемпионатом им 
прививают стиль сборной на различных турнирах. Очень важно и ноябрьское 
турне по Северной Америке, которое ФХР ежегодно организовывает для 
молодежки. Там в битвах с сильными канадскими коллективами куется характер, 
команда сбивается в кулак. Да и сборы непосредственно перед МЧМ приличные. 
4. Недавно, рассуждая о первой сборной России, вы упомянули, что команде в 
подготовке к турнирам изначально недостает единого стиля. Наверное, 
прививать его надо начинать уже в молодежке? 
 - Это тоже не так просто. Ведь большинство лидеров нашей молодежной 
сборной уже одной ногой в командах КХЛ. А там у них совсем другие задачи, 
нежели в сборной. В клубах 19-летним ребятам не доверят решать судьбу матча 
в самые ответственные минуты. А в сборной им этим заниматься придется. 
Но дело не только в этом. Я уже говорил ранее, что у нас нет единой концепции 
подготовки хоккеистов. И это одна из причин - почему мы проиграли шведам в 
стартовом матче на Кубке Первого канала. Ведь игроки и сами не скрывают, что 
в клубах тренеры от них требуют других действий на площадке. Приходится 
перестраиваться. А как это сделать за пару дней? Для того чтобы привести 
команду к общему знаменателю, времени не хватает. 
Вот шведам и финнам - легче. У них в хоккее есть единая концепция, которая 
закладывается еще в детских спортшколах. И по ней играют все команды любых 
возрастов. Поэтому по их сборным новые сочетания и перестановки в звеньях 
бьют гораздо в меньшей степени, чем по россиянам. 



 

 

В нашей же сборной создать новое звено всегда было непросто. Я помню, как 
трудно мы с Вячеславом Старшиновым привыкали то к Анатолию Ионову, то к 
Виктору Якушеву, то к Вениамину Александрову, когда их начали ставить в нашу 
тройку вместо моего брата Евгения. 
И, с одной стороны, неплохо, что у тренеров существуют разные подходы к 
организации игры, что хоккеисты у нас появляются совершенно разноплановые. 
Но надо учитывать факт, что таким игрокам нужно немало времени на то, чтобы 
стать единой командой! Повторюсь, хорошо, что у Валерия Брагина времени 
было больше, нежели у Алексея Кудашова, готовившего первую сборную России 
к этапам Евротура. 
5. В нынешней молодежке немало игроков, уже успевших проявить себя в КХЛ. 
Кто из этих ребят может и должен стать в сборной настоящим лидером? 
 - Много говорят о нападающих СКА Василии Подколзине и Кирилле Марченко. 
Но, конечно, как они себя проявят на чемпионате, никто заранее не знает. Сейчас 
мы можем размышлять только о потенциальных лидерах. Таких, как, например, 
ярославец Григорий Денисенко. 
Я вообще скажу, что молодежные турниры всегда богаты на сюрпризы. Бывает, 
что ребята, от которых чересчур многого ждут, оказываются просто-напросто не 
в лучшей форме. И из-за их спин сразу вылезают другие. Вот я вспоминаю 
молодежный чемпионат мира на стыке 2007-го и 2008 года, где я был главой 
нашей делегации. Он как раз тоже проходил в Чехии, в Пардубице. Перед 
турниром все за голову хватались: "Ах, какой замечательный форвард Никита 
Филатов !" Только о нем и говорили. А в результате приз лучшего нападающего 
получил Виктор Тихонов. Он же вошел и в символическую сборную. Здорово 
блеснул на том чемпионате. 
- Если же вернуться к нынешней молодежке, то лидером в обороне точно должен 
стать Александр Романов. Человек уже второй год играет в основном составе 
ЦСКА! Лучшей рекомендации и не придумаешь. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1132521_V_startovom_matche_budet_ne
prosto_Protiv_nashih_i_tribuny_i_emocii_i_arbitry_5_voprosov_ekspertu_pered_mol
odezhnym_chempionatom_mira 

Похожие сообщения (3): 

• Sportbox.ru, Москва, 26 декабря 2019 

К заголовкам сообщений 

 
Другие Лиги 

(основные новости) 
 

Узбекский "Хумо" стал новым клубом-партнером "Сибири" в ВХЛ 
(Чемпионат.com, Москва, 26 декабря 2019) 
Узбекский "Хумо" стал новым клубом-партнером "Сибири" в Высшей хоккейной 
лиге, информирует пресс-служба новосибирского клуба. "Хумо" и "Сибирь" 
заключили договор о сотрудничестве. 
Прежним партнером новосибирского клуба в ВХЛ был новокузнецкий 
"Металлург", однако в клубе ВХЛ приняли решение отказаться от 
сотрудничества. Генеральный директор новокузнецкого "Металлурга" Андрей 
Денякин обвинил руководство "Сибири" в неуважении и несоблюдении 
достигнутых ранее договоренностей. Позже "Сибирь" сообщила, что 
сотрудничество с "Металлургом" Нк было расторгнуто по их инициативе. 
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"Хумо" основан в конце 2018 года. Назван в честь мифической птицы Хумо, 
которая в Узбекистане считается птицей счастья, мира и доброты. Домашние 
матчи проводит на ташкентской ледовой арене "Хумо Арена", вмещающей 12 
500 зрителей.  

https://www.championat.com/hockey/news-3933467-uzbekskij-humo-stal-novym-
klubom-partnjorom-sibiri-v-vhl.html 

К заголовкам сообщений 

Разное 
 

Помогая, дарить радость. Илья Сорокин у юных пациентов Института 
педиатрии (Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 26 декабря 
2019) 
26 декабря Илья Сорокин побывал в гостях у юных пациентов кардиологического 
отделения Научно-исследовательского клинического института педиатрии 
имени академика Ю.Е. Вельтищева. Голкипер ЦСКА и сборной России накануне 
Нового года не мог приехать с пустыми руками.  
Вечер четверга для ребят, проходящих лечение в кардиологическом отделении 
Института педиатрии, получился особенным и наверняка запомнится им 
надолго. Действительно, когда еще представится возможность пообщаться с 
Олимпийским чемпионом и потрогать настоящую золотую олимпийскую медаль? 
Илья начал с вручения подарков, причем для всех (а среди пациентов - мальчики 
и девочки разных возрастов) нашлось что-то индивидуальное: мальчики 
получили аэрохоккей, девочки - духи, совсем малыши - игрушки. Всем без 
исключения достались сувениры с символикой предстоящего ФОНБЕТ Матча 
Звезд КХЛ. Исполнив обязанности Деда Мороза и пообщавшись с ребятами, 
Сорокин попросил их помочь в очень важном деле.  
Вратарь принес с собой самые настоящие белоснежные вратарские щитки, чем 
немало удивил тех детей, которые ни разу раньше их не видели. Партнер КХЛ, 
компания Bauer, выпустившая эту деталь вратарской амуниции, совместно с 
Лигой и Ильей Сорокиным организовала благотворительную акцию с целью 
помочь вратарю команды МХЛ "Снежные барсы" Вилену Прокофьеву, который 
сейчас борется с серьезным заболеванием. Эти щитки Сорокин и попросил ребят 
разрисовать, после чего они будут проданы с аукциона, а полученные деньги 
пойдут на лечение Вилена. Ребята, взяв фломастеры, с удовольствием за 
полчаса разрисовали щитки новогодними рисунками и добрыми пожеланиями.  
В время общения Сорокин сделал еще один сюрприз, появившись перед 
ребятами в новом белом игровом свитере Матча Звезд. В итоге этот экземпляр 
остался на память одному из пациентов. Вообще в этот вечер никто не остался 
без автографа олимпийского чемпиона и совместного фото.  
- Вместе с компанией Bauer мы обсуждали варианты, как под Новый год сделать 
приятное ребятам, - заметил Илья Сорокин. - В итоге решили прийти сюда, чтобы 
порадовать ребят, которым очень непросто. Могу сказать, что и сам испытываю 
сейчас очень теплые чувства, ведь отдавать всегда приятнее, чем забирать. Что 
касается подарков - часть из них я выбирал сам, часть - компания Bauer. Теперь 
буду знать, что некоторые из ребят будут смотреть Матч Звезд КХЛ, другие матчи 
и болеть за меня. От этого чувствую дополнительную ответственность и желание 
показать свой лучший хоккей.  
- Каждый год накануне Матча Звезд компания Bauer старается придумать акцию, 
подобную сегодняшней, - отметил ведущий менеджер по маркетингу и новым 
направлениям Bauer Леонид Ковалев. - Илья мгновенно и с радостью согласился 
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поучаствовать. Не у всех ребят, которые лежат здесь, есть возможность 
встретить Новый год дома. И мы постарались порадовать их, поднять 
настроение и хоть немного, но ускорить время выздоровления. А щитки, которые 
сейчас разрисовывают ребята, будут проданы на аукционе, деньги направлены 
на помощь другому вратарю, из Казахстана и, надеемся, помогут ему побороть 
недуг.  
- Очень приятно, что люди, добившиеся таких успехов, такие известные, находят 
время для того, чтобы приехать к нам, - считает заведующий отделением 
клинической аритмологии Владислав Соловьев. - Здорово, что появляются 
улыбки на глазах детей, и больших, и самых маленьких. Что касается меня, то я 
не могу назвать себя фанатом хоккея, но Олимпийские игры, конечно, смотрел, 
болел за нашу сборную. Очень приятно, что человек, который на Играх защищал 
цвета нашего флага, присутствует у нас в отделении.  

https://www.khl.ru/news/2019/12/26/463559.html 

К заголовкам сообщений 

"Трактор" представил специальный комплект формы ко дню рождения 
клуба (Чемпионат.com, Москва, 26 декабря 2019) 
Челябинский "Трактор" представил специальный комплект формы ко дню 
рождения клуба. Подопечные Владимира Юрзинова-младшего завтра, 27 
декабря, сыграют в новой форме с московским "Спартаком". 
"Мы продолжаем концепцию "За Танкоград!", атмосфера этого вечера будет 
наполнена боевым духом. 27 декабря на матче "Трактор" - "Спартак" кроме 
жаркого ледового поединка болельщиков ждет очень насыщенная программа: 
экспозиция образцов военной техники, премьера видеоролика "За Танкоград!" с 
хоккеистами в главных ролях, проекционное шоу на льду, первый в КХЛ 
каскадерский трюк талисмана Медведя и праздничный торт!" - сообщает пресс-
служба "Трактора".  

https://www.championat.com/hockey/news-3933755-traktor-predstavil-specialnyj-
komplekt-k-formy-ko-dnju-rozhdenija-kluba.html 

К заголовкам сообщений 

На капитана команды КХЛ подали жалобу в прокуратуру за 
дискриминацию по половому признаку (Sport24.ru, Москва, 26 декабря 
2019) 
Глава совета по правам человека Башкирии Владимир Барабаш заявил, что 
направил в прокуратуру обращение с просьбой дать правовую оценку словам 
капитана хоккейного клуба "Салават Юлаев" Григория Панина на предмет 
состава в них правонарушения, связанного с дискриминацией по половому 
признаку. 
Панин ранее ответил на критику бывшей ice-girl уфимской команды Ульяны 
Тригубчак, которая выразила недовольство последними результатами 
"Салавата". Панин написал Тригубчак, что "ее сисек будет достаточно".  
"Твоих сисек будет достаточно". Игрок "Салавата" ответил на критику самой 
известной чирлидерши КХЛ 
"Вопиющая, на мой взгляд, история произошла вчера в соцсетях. На 
эмоциональное, но вполне оправданное в свете сложившейся у СЮ игровой 
статистики, замечание спортивной журналистки Ульяны Тригубчак, сделанное ей 
в своем аккаунте в инстаграме, защитник уфимской команды Григорий Панин 
ответил ей более чем хамским образом. 

https://www.khl.ru/news/2019/12/26/463559.html
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Я считаю, что подобные выпады вообще не допустимы ни от уважающего себя 
мужчины по отношению к женщине, ни для развитого цивилизованного человека 
по отношению к другому человеку вне зависимости от половой принадлежности. 
Но тут ситуация особая, спортсмены, и в частности хоккеисты, являют собой 
пример для подражания во всем, не только в спорте. Многие мальчишки смотрят 
на своих кумиров и стараются им подражать на площадке и в быту.  
Мы говорим о правах человека, о воспитании в подрастающем поколении основ 
уважения к этим правам, к людям, к равноправию женщин и мужчин в обществе. 
И тут же появляются такие "герои", которые вбивают детям совершенно иные 
подходы и ценности", - написал Барабаш на своей странице в фейсбуке.  

https://sport24.ru/news/hockey/2019-12-26-na-kapitana-komandy-kkhl-podali-
zhalobu-v-prokuraturu-za-diskriminatsiyey-po-polovomu-priznaku 

Похожие сообщения (13): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 26 декабря 2019 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 26 декабря 2019 

• Чемпионат.com, Москва, 26 декабря 2019 

• Sports.ru, Москва, 26 декабря 2019 

• Sport24.ru, Москва, 26 декабря 2019 

• Sports.ru, Москва, 26 декабря 2019 

К заголовкам сообщений 

Бывший хоккеист клубов НХЛ и КХЛ стал тренером российских 
фигуристов (Sport24.ru, Москва, 26 декабря 2019) 
Российские фигуристы Евгения Тарасова и Владимир Морозов, выступающие в 
парном катании, работают с хоккеистом Райаном Веске. 
37-летний американец, имеющий опыт выступления в НХЛ и КХЛ, отвечает за 
физическую подготовку российской пары, рассказала тренера фигуристов 
Марина Зуева. 
В короткой программе на чемпионате России в Красноярске Тарасова и Морозов 
заняли лидирующую позицию, набрав баллы выше мирового рекорда (83,91). 
"Мы много работали над прыжками, взяли новых преподавателей по физической 
подготовке и прыжкам. По прыжкам тренер - мой ученик Артем Торгашев, по 
физической подготовке - хоккеист Райан Веске, играл в России и на уровне 
Национальной хоккейной лиги. Он развивает силовые качества, физические", - 
приводит слова Зуевой ТАСС. 
Перед нынешним сезоном Тарасова и Морозов переехали в США для работы с 
Зуевой.  

https://sport24.ru/news/other/2019-12-26-byvshiy-khokkeist-klubov-nkhl-i-kkhl-stal-
trenerom-rossiyskikh-figuristov 

К заголовкам сообщений 
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